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Возможный отстранение сборной России по хоккею от участия в 
Олимпийских играх 2018 года 

 

Президент КХЛ: МОК разрушает существующий спортивный миропорядок 
(ТАСС) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) может не допустить своих игроков до 
Олимпиады 2018 года в случае отстранения сборной России от Игр. Об этом 
сообщил президент лиги Дмитрий Чернышенко, чьи слова приводит пресс-
служба КХЛ. 

перейти к статье 

МОК разрушает спортивный миропорядок, КХЛ готова ответить 
соответственно - Чернышенко (Р-Спорт) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) готова дать соответствующий ответ на 
действия Международного олимпийского комитета (МОК) в случае недопуска 
сборной России до зимних Олимпийских игр в южнокорейском Пхенчхане, 
заявил агентству "Р-Спорт" президент КХЛ Дмитрий Чернышенко. 

перейти к статье 

Чернышенко: складывается ощущение, что участие НХЛ на ОИ зависит 
только от их желания (Р-Спорт) 
Складывается впечатление, что участие игроков Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ) на Олимпийских играх зависит только от их собственного желания, а не 
от успеха в переговорах, заявил агентству "Р-Спорт" президент КХЛ Дмитрий 
Чернышенко. 

перейти к статье 

Александр Медведев: попытки отстранить хоккеистов РФ от ОИ - "чистое 
политиканство" (Р-Спорт) 
Если Международный олимпийский комитет (МОК) примет решение об 
отстранении сборной России от участия в зимних Олимпийских играх в 
Пхенчхане, это негативно скажется на всем олимпийском движении и станет 
"чистым политиканством", заявил агентству "Р-Спорт" член совета директоров 
КХЛ Александр Медведев. 

перейти к статье 

Борис Михайлов: "Игроков КХЛ должна отпустить, но чемпионат можно не 
останавливать" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Легенда отечественного хоккея, двукратный олимпийский чемпион Борис 
Михайлов считает, что КХЛ может остановить чемпионат, однако отпустить 
игроков в сборные обязана. Ранее глава КХЛ Дмитрий Ченышенко заявил, что 
лига может не пустить игроков на Олимпиаду, если российскую команду 
заставят выступать под нейтральным флагом.  

перейти к статье 



 

 

Кожевников поддерживает решение КХЛ об ответных мерах в случае 
санкций МОК (Р-Спорт) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников заявил агентству "Р-
Спорт", что согласен с тем, что Континентальная хоккейная лига (КХЛ) должна 
принять ответные меры в том случае, если Международный олимпийский 
комитет (МОК) отстранит россиян от участия в зимних Олимпийских играх в 
корейском Пхенчхане. 

перейти к статье 

Быков: если сборную РФ не допустят до ОИ, у КХЛ не будет оснований 
останавливать лигу (Р-Спорт) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) вправе не делать перерыв на зимние 
Олимпийские игры в корейском Пхенчхане, если сборную России не допустят 
до участия в Олимпиаде, оснований останавливать матчи лиги тогда не будет, 
заявил агентству "Р-Спорт" бывший главный тренер сборной РФ Вячеслав 
Быков. 

перейти к статье 

Есмантович: КХЛ найдет время на грамотное решение по реакции лиги на 
действия МОК (ТАСС) 
Совет директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) имеет время, чтобы 
обсудить вопросы по возможному решению, связанному с реакцией лиги на 
действия Международного олимпийского комитета (МОК) в отношении допуска 
сборной России на Игры в южнокорейском Пхенчхане. Об этом ТАСС сообщил 
президент ЦСКА, член совета директоров лиги Игорь Есмантович. 

перейти к статье 

КХЛ поступает правильно, планируя ответные меры на случай санкций 
МОК к России - Буре (Р-Спорт) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) действует правильно, заявив о 
возможном ответе Международному олимпийскому комитету (МОК) в том 
случае, если сборная России будет отстранена от участия в зимних 
Олимпийских играх в корейском Пхенчхане, заявил агентству "Р-Спорт" 
двукратный призер Олимпийских игр Павел Буре. 

перейти к статье 

Александр Юдин: "НХЛ не отпустит игроков на Олимпиаду, КХЛ тоже. Это 
же круто!" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший защитник сборной России, вице-чемпион мира Александр Юдин 
считает, что национальная команда поедет на Олимпиаду под своим флагом. 
При это он хотел бы увидеть на Играх-2018 Илью Ковальчука.  

перейти к статье 

Если КХЛ отменит паузу на ОИ-2018, пострадает спорт, никто не выиграет - 
Николишин (Р-Спорт) 
Если Континентальная хоккейная лига (КХЛ) отменит паузу на матчи Игр-2018 в 
том случае, если Международный олимпийский комитет (МОК) решит 
отстранить сборную России от участия в Олимпиаде, пострадают интересы 
спорта, заявил агентству "Р-Спорт" чемпион мира и призер Олимпийских игр 
Андрей Николишин. 
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Сергей Плотников: Будет большим упущением, если сборная России не 
поедет на Олимпиаду (Советский спорт) 
Нападающий СКА и сборной России Сергей Плотников поделился мнением о 
возможном отстранении россиян от Олимпийских игр. 

перейти к статье 

Алексей Марченко заявил, что ему неприятно слышать разговоры о 
недопуске России на ОИ (Р-Спорт) 
Защитник московского ЦСКА и кандидат в сборную России по хоккею Алексей 
Марченко заявил агентству "Р-Спорт", что ему неприятно слышать о разговорах 
вокруг недопуска страны на Олимпийские игры. 

перейти к статье 

Форвард "Спартака" Стоа: причин злиться на КХЛ из-за слов Чернышенко 
прямо сейчас нет (Р-Спорт) 
Американский форвард московского "Спартака" Райан Стоа заявил, что в 
настоящий момент не видит причин, чтобы злиться на Континентальную 
хоккейную лигу (КХЛ) из-за слов президента организации Дмитрия Чернышенко. 
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Чех Радил заявил, что готов к любому сценарию и примет любое решение 
КХЛ по ОИ-2018 (Р-Спорт) 
Чешский форвард московского "Спартака" Лукаш Радил заявил, что готов к 
любому развитию событий и любому решению Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) по вопросу участия игроков КХЛ в Олимпиаде 2018 года. 
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Первенство водокачки. Во что может превратится олимпийский хоккей без 
КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко официально подтвердил то, о чем "СЭ" 
сообщал в ночь с четверга на пятницу. Лига может не отпустить игроков других 
сборных на ОИ в случае отстранения России. Рене Фазель: "Лишить Россию 
флага на Олимпиаде - это кошмар". 
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КХЛ как организация 
 

Возможно, КХЛ стоит включить в свои планы на будущее клуб из 
Ташкента - Тимченко (Р-Спорт) 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), вероятно, стоит включить в свои планы 
на будущее клуб из Ташкента, заявил агентству "Р-Спорт" председатель совета 
директоров КХЛ Геннадий Тимченко. 
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КХЛ: судейство 
 

Рылов - о своем удалении в ОТ: "рыбки" не было, не знаю, с чего судьи 
это взяли (Чемпионат.com) 
Защитник московского "Динамо" Яков Рылов прокомментировал поражение в 
матче со "Спартаком" (1:2 Б) и свое удаление за симуляцию в овертайме, когда 
его сбил Александр Хохлачев. Оба игрока получили по две минуты. 
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КХЛ: новости клубов 
 

Без Ковальчука и Дацюка СКА вновь упустил очки (Спорт экспресс (sport-
express.ru)) 
Веселый матч с "Торпедо" закончился победой армейцев в серии буллитов (5:4 
Б).  

перейти к статье 

ХК СКА с трудом набирает состав в последних матчах КХЛ - Зубарев (Р-
Спорт) 
Защитник петербургского СКА Андрей Зубарев заявил, что армейцы с трудом 
набирают состав на матчи КХЛ. 
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Хоккеисты СКА должны играть в матчах КХЛ до конца все 60 минут - 
Знарок (Р-Спорт) 
Главный тренер петербургского СКА Олег Знарок заявил, что его команда 
должна играть в полную силу все 60 минут в каждом матче в Континентальной 
хоккейной лиге (КХЛ). 
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Андрей Зубарев: "У СКА на лед выходят все живые" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Защитник СКА Андрей Зубарев после матча регулярного чемпионата КХЛ 
против "Торпедо" (5:4 Б) отметил, что команда регулярно отрабатывает 
буллиты после тренировок. Хоккеист подчеркнул, что надеялся получить вызов 
в сборную России на Кубок "Карьяла". Без Ковальчука и Дацюка СКА вновь 
упустил очки. 
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Ковальчук вернется в строй после паузы на Евротур (Sportbox.ru) 
Тренер СКА Владимир Федосов накануне матча регулярного чемпионата КХЛ с 
"Торпедо" в интервью корреспонденту "Матч ТВ" Елене Михеевой сказал, что 
игры с этим соперником всегда напряженные, а также отметил, что проблемы с 
составом носят исключительно временный характер. 
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Бывший тренер ХК "Металлург" Воробьев поблагодарил клуб за 
совместную работу (ТАСС) 
Бывший главный тренер "Металлурга" Илья Воробьев выразил благодарность 
магнитогорскому хоккейному клубу и городу за совместную работу. Об этом он 
сообщил ТАСС. 
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Виктор Козлов: "Как команда восприняла отставку Воробьева? Жизнь 
продолжается" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Исполняющий обязанности главного тренера магнитогорского "Металлурга" 
Виктор Козлов после победы своей команды над "Автомобилистом" 3:2 (ОТ) 
остался доволен результатом и похвалил своих хоккеистов за проявленный 
характер. 
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Александр Пашков: "К перерыву на Евротур жду одну-две отставки" 
(Russia-hockey.ru) 
Об увольнении из "Магнитки" Ильи Воробьева - для Russia-Hockey.ru - 
олимпийский чемпион, знаменитый советский голкипер и тренер. 
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Окулов: хочется, чтобы в Новосибирске построили новую арену 
(Чемпионат.com) 
Нападающий ЦСКА Константин Окулов рассказал о своем первом приезде в 
Новосибирск после перехода из "Сибири" в московский клуб.  
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Шалунов: разговоры о том, что мы не выкладывались за "Сибирь", бред! 
(Чемпионат.com) 
Форвард ЦСКА Максим Шалунов ответил на мнение болельщиков "Сибири", 
которые считают, что они с Сергеем Шумаковым не выкладывались во второй 
половине сезона, потому что знали о своем переходе в московский клуб.  
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Это фиаско. Три главные причины поражения "Салавата" в Хабаровске 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
"Салават Юлаев" в гостях уступил "Амуру" и потерпел третье поражение в 
последних четырех матчах. Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" 
рассказывает о главных причинах поражения уфимской команды. 
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Под острым Доусом. Лучший хоккеист КХЛ прямо сейчас (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Форвард "Барыса" Найджел Доус забросил 28 шайб в 26 матчах этого сезона.  
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Два топ-клуба КХЛ рассматривают кандидатуру Андрея Разина 
(Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", в ближайшее время к работе может 
вернуться Андрей Разин. Бывший главный тренер екатеринбургского 
"Автомобилиста" и ханты-мансийской "Югры" входит в сферу интересов двух 
топ-клубов Континентальной хоккейной лиги.  
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ХК "Локомотив" поставил Квартальнову задачу привлекать к основе 
воспитанников клуба (ТАСС) 
Хоккейный клуб "Локомотив" поставил перед главным тренером Дмитрием 
Квартальновым задачу, чтобы в основном составе команды обязательно 
присутствовали воспитанники школы клуба. Об этом ТАСС рассказал 
президент "Локомотива" Юрий Яковлев. 
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Яковлев: назначение Квартальнова тренером было тяжелым решением 
для ХК "Локомотив" (ТАСС) 
Клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Локомотив" принял тяжелое 
решение, сменив Алексея Кудашова на Дмитрия Квартальнова на посту 
главного тренера команды. Об этом ТАСС рассказал президент ярославского 
клуба Юрий Яковлев. 
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Факи судьям от Кинэна, грусть Знарка, прокол Квартальнова, дебют 
Козлова... (Советский спорт) 
Все главные события чемпионата КХЛ - в ежедневном обзоре "Советского 
спорта". 

перейти к статье 

Обзор дня: Пустят ли на Олимпиаду хоккейную сборную? (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. Нескрытая угроза. Олимпийский турнир может 
превратиться в посмешище. 
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Трансферы клубов 
 
Нападающий Микс Индрашис переходит из рижского "Динамо" в 
"Куньлунь" (Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", нападающий Микс Индрашис переходит из 
рижского "Динамо" в китайский "Куньлунь Ред Стар". Форвард, помимо 
действующего контракта до конца нынешнего сезона, продлил соглашение еще 
на один год. 
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Другие Лиги 
 
Новиков: Шипачев решил не биться в закрытую дверь, собрал вещи и 
поехал (Чемпионат.com) 
Заслуженный тренер России Юрий Новиков поделился мнением о возвращении 
Вадима Шипачева в Россию. 

перейти к статье 

Бадюков: история Шипачева - не пример для других, в НХЛ дают 
несколько шансов (Чемпионат.com) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина Алексей Бадюков считает, что история 
с возвращением нападающего Вадима Шипачева из НХЛ не должна отпугнуть 
других российских игроков от попыток заиграть за океаном. 
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СМИ: контракт Шипачева с клубом НХЛ "Вегас" будет расторгнут 6 ноября 
(ТАСС) 
. Контракт российского нападающего Вадима Шипачева с клубом Национальной 
хоккейной лиги (НХЛ) "Вегас" должен быть расторгнут в понедельник. Об этом 
на своей странице в Twitter сообщил журналист TSN Пьер Лебрюн. 
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Месть и жертвы. Шипачев встал в ряд с Дацюком и Ковальчуком (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
"СЭ" рассказывает о новом повороте в трансферной саге российского 
форварда Вадима Шипачева.  
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Почему Свечников не играет в НХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Перед началом сезона североамериканские эксперты в один голос пророчили 
российскому нападающему Евгению Свечникову место в составе "Детройта", но 
прошел уже месяц регулярного чемпионата, а выпускник школы "Ак Барса" не 
сыграл в НХЛ в этом сезоне ни одного матча. Спортивная редакция "БИЗНЕС 
Online" рассказывает о том, почему Свечникова маринуют в АХЛ и когда ждать 
его вызова в "Ред Уингз". 
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Сборная России по хоккею 
 

Сборная России из КХЛ без игроков ЦСКА и СКА. Как она будет 
выглядеть? (Sports.ru/tribuna) 
Пока Олег Валерьевич Знарок планирует состав на Олимпиаду, раздумывает о 
том, кого брать, кого не брать. Рассматривает молодых и опытных игроков. В 
КХЛ задумались о том, что бы не пускать игроков на Олимпиаду. 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Всеволод Скотников: "Игра была нашей, мы показали характер" 
(Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
Вратарь юниорской сборной Росии U17 Всеволод Скотников - о 
заключительном выставочном матче перед стартом Мирового Кубка вызова 
против сборной Канады в белом (3:2) и задаче команды на турнир: 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Возможный отстранение сборной России по хоккею от участия в 
Олимпийских играх 2018 года 

 

Президент КХЛ: МОК разрушает существующий спортивный миропорядок 
(ТАСС, Москва, 4 ноября 2017) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) может не допустить своих игроков до 
Олимпиады 2018 года в случае отстранения сборной России от Игр. Об этом 
сообщил президент лиги Дмитрий Чернышенко, чьи слова приводит пресс-
служба КХЛ. 
"Владимир Путин на недавнем заседании дискуссионного клуба "Валдай" 
подчеркнул, что МОК (Международный олимпийский комитет) вынуждают либо 
заставить Россию выступать под нейтральным флагом, либо вообще не 
допустить до Олимпиады, а при любом из этих двух исходов олимпийскому 
движению будет нанесен серьезный урон, - сказал Чернышенко. - КХЛ с 
момента основания в своей работе следует правилам IIHF (Международной 
федерации хоккея) и WADA (Всемирного антидопингового агентства), 
нетерпима к допингу, как и все спортивное сообщество. Но мы не понимаем 
ситуацию, когда МОК идет на поводу информаторов, комиссий, отстраняя 
спортсменов не на основании реальных фактов, подтверждающих применение 
допинга. В то же время МОК не смог договориться с НХЛ (Национальной 
хоккейной лигой) об участии в Играх, причем эту лигу не контролирует ни IIHF, 
ни WADA, также складывается впечатление, что участие североамериканской 
лиги на Олимпиадах зависит только от их собственного желания, а не от успеха 
в переговорах". 
"КХЛ готова ответить соответственно. МОК разрушает существующий 
спортивный миропорядок", - добавил он.  

http://tass.ru/sport/4703550 

Похожие сообщения (11): 

• Fromua.news, Киев, 4 ноября 2017 

• RepeatMe.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 4 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 4 ноября 2017 

• РБК Спорт (sport.rbc.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 4 ноября 2017 

• Про-Новости.рф (pro-vesti.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• NewsRU.biz, Москва, 4 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

МОК разрушает спортивный миропорядок, КХЛ готова ответить 
соответственно - Чернышенко (Р-Спорт, Москва, 4 ноября 2017) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) готова дать соответствующий ответ на 
действия Международного олимпийского комитета (МОК) в случае недопуска 
сборной России до зимних Олимпийских игр в южнокорейском Пхенчхане, 
заявил агентству "Р-Спорт" президент КХЛ Дмитрий Чернышенко. 

http://tass.ru/sport/4703550
http://fromua.news/article/54716446/khl-gotova-zapretitj-igrokam-vistupatj-na-oi-2018-v-sluchae-otstraneniya/
http://repeatme.ru/novosti/201711/prezident-khl-mok-razrushaet-suschestvuyuschiy-sportivnyj-4046521.html
https://www.liveresult.ru/news/%D0%9E%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF2018/c_54259/
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31543205/
https://realnoevremya.ru/news/80741-khl-mozhet-zapretit-igrokam-vystupat-na-oi-2018-v-sluchae-otstraneniya-rossiyskoy-sbornoy
http://www.hockey-world.net/khl/183314-dmitrij-chernyshenko-kkhl-gotova-zapretit-igrokam-vystupat-na-oi-2018-v-sluchae-otstraneniya-sbornoj-rossii
https://sport.rbc.ru/news/59fdd6e09a794703f6f2ff5e
http://gazeta-margust.ru/kkhl-gotova-zapretit-igrokam-vystupat-na-oi-2018-v-sluchae-otstraneniya-sbornojj-rossii
http://pro-vesti.ru/kkhl-dopustila-zapret-na-uchastie-v-olimpiade-v-otvet-na-deystviya-mok-i-nkhl
http://newsru.biz/sport/glava-kxl-my-gotovy-zapretit-svoi-igrokam-vystupat-na-olimpiade/
https://www.sport.ru/hockey/Prezident_KHL_MOK_razrushaet_suschestvuyuschiy_sportivnyy_miroporyadok/article378224/


 

 

Ранее "Спорт-Экспресс" сообщил, что КХЛ рассматривает вариант реакции на 
тот случай, если сборная России не будет допущена до участия в Играх-2018. 
Пауза на матчи Олимпиады в КХЛ может быть отменена, и тогда лига запретит 
клубам отпустить на Игры хоккеистов, вызванных в другие сборные. 
"КХЛ готова ответить соответственно. МОК разрушает существующий 
спортивный миропорядок", - заявил Чернышенко, чьи слова "Р-Спорт" 
предоставила пресс-служба КХЛ.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128217680.html 

Похожие сообщения (8): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 4 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• NewsRu.com, Москва, 4 ноября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Cokrat.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• I-news.kz, Алматы, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Чернышенко: складывается ощущение, что участие НХЛ на ОИ зависит 
только от их желания (Р-Спорт, Москва, 4 ноября 2017) 
Складывается впечатление, что участие игроков Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ) на Олимпийских играх зависит только от их собственного желания, а не 
от успеха в переговорах, заявил агентству "Р-Спорт" президент КХЛ Дмитрий 
Чернышенко. 
НХЛ в апреле объявила, что не будет останавливать регулярный чемпионат на 
время проведения Игр-2018 и вопрос участия игроков лиги в Олимпиаде в 
Пхенчхане закрыт. 
"В то же время, МОК не смог договориться с НХЛ об участии в Играх, причем 
эту лигу не контролирует ни IIHF, ни WADA. Также складывается впечатление, 
что участие североамериканской лиги на Олимпиадах зависит только от их 
собственного желания, а не от успеха в переговорах", - сказал Чернышенко.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128217406.html 

Похожие сообщения (8): 

• Fromua.news, Киев, 4 ноября 2017 

• RepeatMe.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 4 ноября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 4 ноября 2017 

• NewsRU.biz, Москва, 4 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 4 ноября 2017 

• Business FM (bfm.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Александр Медведев: попытки отстранить хоккеистов РФ от ОИ - "чистое 
политиканство" (Р-Спорт, Москва, 4 ноября 2017) 
Если Международный олимпийский комитет (МОК) примет решение об 
отстранении сборной России от участия в зимних Олимпийских играх в 
Пхенчхане, это негативно скажется на всем олимпийском движении и станет 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128217680.html
https://www.sports.ru/hockey/1057163247.html
https://newsru.com/sport/04nov2017/khl.html
https://rip-news.ru/sport/mok-razryshaet-sportivnyi-miroporiadok-khl-gotova-otvetit-sootvetstvenno-chernyshenko.html
http://newstes.ru/2017/11/04/prezident-khl-zayavil-chto-mok-razrushaet-sportivnyy-miroporyadok.html
http://newsrbk.ru/news/5047598-prezident-khl-zayavil-chto-mok-razrushaet-sportivnyiy-miroporyadok.html
http://cokrat.ru/sports/prezident-khl-zaiavil-chto-mok-razryshaet-sportivnyi-miroporiadok.html
https://i-news.kz/news/2017/11/04/8658593-prezident_khl_zayavil_chto_mok_razrushae.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128217406.html
http://fromua.news/article/54716446/khl-gotova-zapretitj-igrokam-vistupatj-na-oi-2018-v-sluchae-otstraneniya/
http://repeatme.ru/novosti/201711/prezident-khl-mok-razrushaet-suschestvuyuschiy-sportivnyj-4046521.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31543205/
http://www.hockey-world.net/khl/183314-dmitrij-chernyshenko-kkhl-gotova-zapretit-igrokam-vystupat-na-oi-2018-v-sluchae-otstraneniya-sbornoj-rossii
http://gazeta-margust.ru/kkhl-gotova-zapretit-igrokam-vystupat-na-oi-2018-v-sluchae-otstraneniya-sbornojj-rossii
http://newsru.biz/sport/glava-kxl-my-gotovy-zapretit-svoi-igrokam-vystupat-na-olimpiade/
https://www.sport.ru/hockey/Prezident_KHL_MOK_razrushaet_suschestvuyuschiy_sportivnyy_miroporyadok/article378224/
https://www.bfm.ru/news/369265


 

 

"чистым политиканством", заявил агентству "Р-Спорт" член совета директоров 
КХЛ Александр Медведев. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко в субботу заявил, что лига готова принять 
соответствующие меры в случае санкций МОК по отношению к России и 
недопуска российских хоккеистов на Олимпиаду. 
"Я считаю, что дисквалификация олимпийской сборной (России) или попытки 
заставить ее выступать под нейтральным флагом - это чистое политиканство. Я 
надеюсь, что хватит ума у людей не разрушать олимпийское движение. Хоккей - 
изюминка Олимпийских игр на протяжении последних десятилетий. Подобное 
решение убьет все, убьет доходы, и что будет потом?" - сказал Медведев по 
телефону. 
"По докладу Макларена осталось 28 спортсменов из списка в полтысячи. 
Пытаются нашу женскую сборную по хоккею в каких-то грехах обвинить. Я на 
Олимпиаде в Сочи был, видел, как готовились наши ребята и девчонки. 
Раздули истерию, все перемешано. Тем более, частичные функции РУСАДА 
уже восстановлены, наших спортсменов проверяют чуть ли не каждый день. 
Наша страна официально заявила о приверженности спорту без допинга", - 
добавил собеседник агентства.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128241108.html 

Похожие сообщения (4): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 4 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Борис Михайлов: "Игроков КХЛ должна отпустить, но чемпионат можно не 
останавливать" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 4 ноября 2017) 
Легенда отечественного хоккея, двукратный олимпийский чемпион Борис 
Михайлов считает, что КХЛ может остановить чемпионат, однако отпустить 
игроков в сборные обязана. Ранее глава КХЛ Дмитрий Ченышенко заявил, что 
лига может не пустить игроков на Олимпиаду, если российскую команду 
заставят выступать под нейтральным флагом.  
- Я думаю, это правильное решение, но считаю, что до этого дело не дойдет. 
Игроки, которые выступают в КХЛ, обязаны явиться в расположение своих 
сборных. Но то, что КХЛ не будет останавливать чемпионат, - это ее право. Я 
не думаю, что КХЛ вправе не отпускать легионеров в сборные по подобию НХЛ, 
которая не входит в Международную федерацию хоккея. А игроки КХЛ туда 
входят. Мы можем принять такое волевое решение, но, по словам Рене Фазеля, 
это нереально. 
- Если КХЛ пойдет на такие меры, возможно, последуют ответные санкции в 
виде лишения права участвовать на чемпионате мира.  
- Я думаю, что до этого не дойдет. Но то, что наша сборная не должна 
выступать под нейтральным флагом, я согласен. А дальше нужно разбираться 
в юридической плоскости.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/boris-mihaylov-
igrokov-khl-dolzhna-otpustit-no-chempionat-mozhno-ne-ostanavlivat-1331081/ 

Похожие сообщения (1): 

• Sport.ру, Москва, 4 ноября 2017 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128241108.html
http://newsrbk.ru/news/5048017-khl-prigrozila-mok-sootvetstvuyuschim-otvetom-v-sluchae-sankciy-k-rossii.html
http://newstes.ru/2017/11/04/khl-prigrozila-mok-sootvetstvuyuschim-otvetom-v-sluchae-sankciy-k-rossii.html
https://rip-news.ru/sport/khl-prigrozila-mok-sootvetstvyushim-otvetom-v-slychae-sankcii-k-rossii.html
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/boris-mihaylov-igrokov-khl-dolzhna-otpustit-no-chempionat-mozhno-ne-ostanavlivat-1331081/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/boris-mihaylov-igrokov-khl-dolzhna-otpustit-no-chempionat-mozhno-ne-ostanavlivat-1331081/
https://www.sport.ru/hockey/Boris_Mihaylov_Igrokov_KHL_doljna_otpustit_no_chempionat_mojno_ne_ostanavlivat/article378238/


 

 

К заголовкам сообщений 

Кожевников поддерживает решение КХЛ об ответных мерах в случае 
санкций МОК (Р-Спорт, Москва, 4 ноября 2017) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников заявил агентству "Р-
Спорт", что согласен с тем, что Континентальная хоккейная лига (КХЛ) должна 
принять ответные меры в том случае, если Международный олимпийский 
комитет (МОК) отстранит россиян от участия в зимних Олимпийских играх в 
корейском Пхенчхане. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко в субботу заявил, что КХЛ готова принять 
соответствующие меры в случае санкций МОК по отношению к России и 
недопуска российских хоккеистов на ОИ-2018. 
"Если нам создадут такие условия, я согласен с таким решением об ответных 
мерах. Что же, нас будут в лицо бить, плевать, а нам только вытираться 
остается? Надеюсь, люди образумятся и примут нормальное решение. 
Отстранения сборной России допускать нельзя", - сказал Кожевников по 
телефону. 
По мнению эксперта, россиянам не стоит рассматривать вариант с 
выступлением на Играх под нейтральным флагом. "Конечно, жалко игроков. Но 
смысл ехать, если нам поставят условия выступления без гимна и флага? Как 
вообще команда называться будет? Бред какой-то!" - заявил собеседник 
агентства. 
"И, конечно, надо принимать какие-то решения, а не только щеки подставлять. 
И это касается не только хоккея, а и всех остальных видов спорта. Они (в МОК) 
что хотят, то и делают, с ума посходили. Такое ощущение, что у всех какое-то 
затмение и в МОК, и в WADA", - резюмировал Кожевников.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128231994.html 

Похожие сообщения (7): 

• Profi-news.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 4 ноября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Pilotmuz.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Быков: если сборную РФ не допустят до ОИ, у КХЛ не будет оснований 
останавливать лигу (Р-Спорт, Москва, 4 ноября 2017) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) вправе не делать перерыв на зимние 
Олимпийские игры в корейском Пхенчхане, если сборную России не допустят 
до участия в Олимпиаде, оснований останавливать матчи лиги тогда не будет, 
заявил агентству "Р-Спорт" бывший главный тренер сборной РФ Вячеслав 
Быков. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко в субботу заявил, что КХЛ готова принять 
соответствующие меры в случае санкций Международного олимпийского 
комитета (МОК) по отношению к России и недопуска хоккеистов РФ на ОИ-2018. 
"Если дойдет до того, что сборную России не допустят, не вижу оснований, 
чтобы КХЛ прерывала свой чемпионат вне зависимости от того, играют там 
хоккеисты иностранных сборных или нет. Это коммерческая лига, и она вправе 
решать, как правильно поступать. Не вижу оснований, чтобы останавливать 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128231994.html
https://profi-news.ru/sport/20171104/595563/
http://newstes.ru/2017/11/04/kozhevnikov-podderzhivaet-reshenie-khl-ob-otvetnyh-merah-v-sluchae-sankciy-mok.html
https://rip-news.ru/sport/kojevnikov-podderjivaet-reshenie-khl-ob-otvetnyh-merah-v-slychae-sankcii-mok.html
https://pilotmuz.ru/kozhevnikov-podderzhivaet-reshenie-kxl-ob-otvetnyx-merax-v-sluchae-sankcij-mok/
http://allhockey.ru/news/show/306223-Kozhevnikov_v_MOK_chto_hotyat_to_i_delajut_s_uma_poshodili
https://www.sports.ru/hockey/1057168207.html


 

 

лигу, если наша олимпийская сборная не поедет на Игры", - сказал Быков по 
телефону. 
"Но я надеюсь, что до отстранения сборной России не дойдет. Слишком уж все 
пошло агрессивно. Международное сообщество не допустит такого развития 
событий. Международная федерация хоккея должна сказать свое слово", - 
подчеркнул собеседник агентства. 
По словам Быкова, он не представляет, как сборная России могла бы 
выступать на Олимпиаде под нейтральным флагом, если ей будет предъявлено 
такое требование. "Я один раз играл под флагом МОК. Но тогда была 
перестройка, сами события не позволяли нам выбрать какой-то флаг в 1992 
году. Но сейчас... Это какой-то маразм, чтобы допускать играть сборную, но без 
своего национального флага", - сообщил бывший тренер сборной.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128231821.html 

Похожие сообщения (7): 

• Profi-news.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 4 ноября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 4 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам собщений 

Есмантович: КХЛ найдет время на грамотное решение по реакции лиги на 
действия МОК (ТАСС, Москва, 4 ноября 2017) 
Совет директоров Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) имеет время, чтобы 
обсудить вопросы по возможному решению, связанному с реакцией лиги на 
действия Международного олимпийского комитета (МОК) в отношении допуска 
сборной России на Игры в южнокорейском Пхенчхане. Об этом ТАСС сообщил 
президент ЦСКА, член совета директоров лиги Игорь Есмантович. 
В субботу президент КХЛ Дмитрий Чернышенко выступил с заявлением, в 
котором сказано, что лига готова ответить соответственно на действия МОК, 
который "идет на поводу информаторов, комиссий, отстраняя спортсменов не 
на основании реальных фактов, подтверждающих применение допинга". 
"У совета директоров лиги есть время, чтобы обсудить эти вопросы и вынести 
грамотное, взвешенное решение. Я надеюсь, что у чиновников, которые 
регламентируют проведение таких больших международных соревнований, 
возобладает разум допустить нашу команду на Олимпиаду и Игры пройдут на 
высочайшем спортивном уровне".  

http://tass.ru/sport/4703682 

Похожие сообщения (4): 

• NewsRbk.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 4 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

КХЛ поступает правильно, планируя ответные меры на случай санкций 
МОК к России - Буре (Р-Спорт, Москва, 4 ноября 2017) 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128231821.html
https://profi-news.ru/sport/20171104/595564/
https://www.sports.ru/hockey/1057166168.html
http://newstes.ru/2017/11/04/bykov-esli-sbornuyu-rf-ne-dopustyat-do-oi-u-khl-ne-budet-osnovaniy-ostanavlivat-ligu.html
https://rip-news.ru/sport/bykov-esli-sbornyu-rf-ne-dopystiat-do-oi-y-khl-ne-bydet-osnovanii-ostanavlivat-ligy.html
http://www.hockey-world.net/olimpgame/183327-vyacheslav-bykov-eto-kakoj-to-marazm-chtoby-dopuskat-igrat-sbornuyu-no-bez-svoego-natsionalnogo-flaga
http://allhockey.ru/news/show/306229-Bykov_esli_Rossiju_ne_dopustyat_do_OI_u_KHL_ne_budet_osnovanij_preryvat_sezon
http://tass.ru/sport/4703682
http://newsrbk.ru/news/5047650-esmantovich-khl-naydet-vremya-na-gramotnoe-reshenie-po-reakcii-ligi-na-deystviya-mok.html
http://allhockey.ru/news/show/306220-Esmantovich_nadejus_chto_u_chinovnikov_vozobladaet_razum_dopustit_Rossiju_na_OI
http://gazeta-margust.ru/esmantovich-kkhl-najjdet-vremya-na-gramotnoe-reshenie-po-reakcii-ligi-na-dejjstviya-mok
https://newsae.ru/novosti/esmantovich_khl_naydet_vremya_na_gramotnoe_reshenie_po_reakcii_ligi_na_deystviya_mok/


 

 

Континентальная хоккейная лига (КХЛ) действует правильно, заявив о 
возможном ответе Международному олимпийскому комитету (МОК) в том 
случае, если сборная России будет отстранена от участия в зимних 
Олимпийских играх в корейском Пхенчхане, заявил агентству "Р-Спорт" 
двукратный призер Олимпийских игр Павел Буре. 
КХЛ в субботу выступила с заявлением, в котором говорится о том, что лига 
готова принять соответствующие меры в случае санкций МОК по отношению к 
России. Ранее сообщалось, что КХЛ рассматривает вариант реакции на тот 
случай, если сборная России не будет допущена до участия в Играх-2018. 
Пауза на матчи Олимпиады в КХЛ может быть отменена, и тогда лига запретит 
клубам отпустить на Игры хоккеистов, вызванных в другие сборные. 
"Мера это ответная, потому что пока все предпринимают меры против нас, 
пристают к нашей стране. Что это такое, что нашу самую большую и мощную 
страну в мире лишают флага? Так не пойдет. Все правильно! Мы должны 
заботиться о своей стране и принимать соответствующие меры", - сказал Буре 
по телефону. 
"Нападают на нас, и мы должны себя защищать. Я категорически против того, 
чтобы наша страна выступала под нейтральным флагом. С нашей страной так 
разговаривать нельзя!" - подчеркнул собеседник агентства.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128227067.html 

Похожие сообщения (12): 

• Profi-news.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 4 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Rusbiathlon.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 4 ноября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 4 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 4 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 4 ноября 2017 

• Nhl-news.ru, Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Александр Юдин: "НХЛ не отпустит игроков на Олимпиаду, КХЛ тоже. Это 
же круто!" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 4 ноября 2017) 
Бывший защитник сборной России, вице-чемпион мира Александр Юдин 
считает, что национальная команда поедет на Олимпиаду под своим флагом. 
При это он хотел бы увидеть на Играх-2018 Илью Ковальчука.  
- Глава КХЛ Дмитрий Чернышенко сегодня высказался о том, что лига может 
запретить игрокам КХЛ ехать на Олимпиаду, если россиянам не разрешат 
выступать под своим флагом. Как относитесь к такому заявлению?  
- Американцы говорят, что не отпустят игроков НХЛ на Олимпиаду, теперь КХЛ 
говорит, что не отпустит. Это же круто. А то мы идем у них на поводу. Думаю, 
что мы все-таки выступим на Олимпиаде, у нас есть большие шансы ее 
выиграть. Больше всех я хочу порадоваться за Илью Ковальчука, который 
может поучаствовать в пятых Играх. Это было бы выдающееся достижение. 
Поэтому если игроки НХЛ не поедут в Пхенчхан, и мы там выиграем - будет 
здорово.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128227067.html
https://profi-news.ru/sport/20171104/595546/
https://www.sports.ru/hockey/1057165267.html
https://rusbiathlon.ru/news/hockey/id97611/
https://www.sports.ru/hockey/1057165298.html
http://newsrbk.ru/news/5047736-khl-postupaet-pravilno-planiruya-otvetnyie-meryi-na-sluchay-sankciy-mok-k-rossii-bure.html
http://allhockey.ru/news/show/306218-Bure_MOK_napadaet_na_Rossiju_s_nashej_stranoj_tak_razgovarivat_nel_zya
https://www.sport.ru/hockey/Bure_KHL_postupaet_pravilno_planiruya_otvetnye_mery_na_sluchay_sanktsiy_MOK_k_/article378225/
https://by.tribuna.com/hockey/1057167787.html
http://www.hockey-world.net/olimpgame/183328-pavel-bure-samuyu-bolshuyu-i-moshchnuyu-stranu-v-mire-lishayut-flaga-tak-ne-pojdet
http://sport.business-gazeta.ru/news/203975/
http://nhl-news.ru/Novosti-NHL/pavel-bure-samuyu-bolshuyu-i-moshchnuyu-stranu-lishayut-flaga-tak-ne-poydet


 

 

- А если нас заставят ехать под нейтральным флагом, стоит это делать или все 
же лучше продолжить чемпионат КХЛ?  
- Думаю, мы поедем под своим флагом. А если нам скажут за три дня до 
Олимпиады ехать под нейтральным - мы это проглотим, в очередной раз, но не 
забудем.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/aleksandr-yudin-nhl-
ne-otpustit-igrokov-na-olimpiadu-khl-tozhe-eto-zhe-kruto-1331079/ 

К заголовкам сообщений 

Если КХЛ отменит паузу на ОИ-2018, пострадает спорт, никто не выиграет - 
Николишин (Р-Спорт, Москва, 4 ноября 2017) 
Если Континентальная хоккейная лига (КХЛ) отменит паузу на матчи Игр-2018 в 
том случае, если Международный олимпийский комитет (МОК) решит 
отстранить сборную России от участия в Олимпиаде, пострадают интересы 
спорта, заявил агентству "Р-Спорт" чемпион мира и призер Олимпийских игр 
Андрей Николишин. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко в субботу заявил, что КХЛ готова принять 
соответствующие ответные меры в случае санкций МОК по отношению к 
России и недопуска российских хоккеистов на Игры-2018. 
"Что может предпринять КХЛ? Не отпустить ребят из других стран - чехов, 
финнов, играющих в чемпионате КХЛ, на время Олимпиады. Но кому станет от 
этого лучше? Никому! Спорт от этого пострадает. Это ребята, у которых, может, 
единственный шанс сыграть за свою страну на Олимпиаде и вообще попасть на 
Игры", - сказал Николишин по телефону. 
"У нас же основной олимпийский принцип - не победа, а участие. В таком 
случае это участие отнимут. Не вижу логики, правило "зуб за зуб, глаз за глаз" 
тут не работает", - добавил собеседник агентства. 
Он также отметил, что МОК только проиграет в случае неучастия российских 
хоккеистов в Олимпиаде. "В чем выгода МОК, если сборная России не поедет 
на Олимпийские игры, я не понимаю. Хоккей популярен, это зимний вид спорта 
номер один. И львиную долю доходов от продажи телетрансляций Олимпиады 
как раз будет приносить хоккей. Если сборная России не будет там участвовать, 
это будет жалкое подобие Олимпиады. Я считаю, все сильнейшие должны 
ехать туда", - заявил Николишин. 
По его мнению, доклад независимой комиссии Всемирного антидопингового 
агентства (WADA) под руководством Ричарда Макларена, на котором могут 
быть основаны санкции к России, не содержит доказательств существования в 
России системы употребления допинга. "Если МОК сделает заявление о 
возможном отстранении сборной России от Олимпиады, то такие заявления 
должны иметь под собой основания. Доклад Макларена себя исчерпал, очень 
многие факты из него не были доказаны, он не был правомерным", - полагает 
эксперт.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128238981.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Сергей Плотников: Будет большим упущением, если сборная России не 
поедет на Олимпиаду (Советский спорт, Москва, 4 ноября 2017) 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/aleksandr-yudin-nhl-ne-otpustit-igrokov-na-olimpiadu-khl-tozhe-eto-zhe-kruto-1331079/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/aleksandr-yudin-nhl-ne-otpustit-igrokov-na-olimpiadu-khl-tozhe-eto-zhe-kruto-1331079/
https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128238981.html
http://allhockey.ru/news/show/306232-Nikolishin_esli_KHL_otmenit_pauzu_na_Olimpiadu_postradaet_sport


 

 

Нападающий СКА и сборной России Сергей Плотников поделился мнением о 
возможном отстранении россиян от Олимпийских игр. 
- Остались силы на сборную?  
 - Впереди два выходных дня, и все будет нормально. Восстановимся и все 
будем играть с удовольствием. 
- Интересно встретиться с будущими соперниками по Олимпийским играм?  
 - Неважно, с кем именно встретимся. Главное - создать боевую команду, 
которая будет давать результат. 
- Следите за ситуацией, что Россию могут не допустить до Олимпиады? Как 
оцениваете вероятность такого исхода событий?  
 - Оценивать буду не я. Если говорить об этой ситуации - неприятно, что 
появились такие слухи. Будем большим упущением, если сборной России не 
будет на этой Олимпиаде, - передает слова Плотникова корреспондент 
"Советского спорта в Санкт-Петербурге". 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008772-sergej-plotnikov-bude-bolshim-
upuscheniem-esli-sbornoj-rossii-ne-budet-na-etoj-olimpiade 

Похожие сообщения (1): 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Алексей Марченко заявил, что ему неприятно слышать разговоры о 
недопуске России на ОИ (Р-Спорт, Москва, 4 ноября 2017) 
Защитник московского ЦСКА и кандидат в сборную России по хоккею Алексей 
Марченко заявил агентству "Р-Спорт", что ему неприятно слышать о разговорах 
вокруг недопуска страны на Олимпийские игры. 
КХЛ в субботу выступила с заявлением, в котором говорится о том, что лига 
готова принять соответствующие меры в случае санкций Международного 
олимпийского комитета (МОК) по отношению к России. Ожидается, что решение 
по допуску сборной России до участия в Играх 2018 года будет принято на 
исполкоме МОК в начале декабря. 
"Неприятно, что против страны идут такие разговоры и еще что-то. Я не особо 
знаю, в чем там подвох, но сама ситуация вокруг этой темы очень неприятная", 
- сказал Марченко.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128228992.html 

Похожие сообщения (5): 

• Profi-news.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 4 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Форвард "Спартака" Стоа: причин злиться на КХЛ из-за слов Чернышенко 
прямо сейчас нет (Р-Спорт, Москва, 4 ноября 2017) 
Американский форвард московского "Спартака" Райан Стоа заявил, что в 
настоящий момент не видит причин, чтобы злиться на Континентальную 
хоккейную лигу (КХЛ) из-за слов президента организации Дмитрия Чернышенко. 
Чернышенко в субботу заявил, что КХЛ готова принять соответствующие меры 
в случае санкций Международного олимпийского комитета по отношению к 
России и недопуска российских хоккеистов на Олимпийские игры 2018 года. 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008772-sergej-plotnikov-bude-bolshim-upuscheniem-esli-sbornoj-rossii-ne-budet-na-etoj-olimpiade
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008772-sergej-plotnikov-bude-bolshim-upuscheniem-esli-sbornoj-rossii-ne-budet-na-etoj-olimpiade
http://kareliyanews.ru/nedopusk-rossii-budet-upushheniem-sborniki-ska-ob-aktualnom-video/
https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128228992.html
https://profi-news.ru/sport/20171104/595550/
https://www.sports.ru/hockey/1057165368.html
http://newsrbk.ru/news/5047720-aleksey-marchenko-zayavil-chto-emu-nepriyatno-slyishat-razgovoryi-o-nedopuske-rossii-na-oi.html
http://allhockey.ru/news/show/306219-Marchenko_nepriyatno_slyshat_razgovory_o_nedopuske_Rossii_na_Olimpiadu


 

 

"Честно, не знаю, как комментировать эту ситуацию. Решение за лигой, как они 
посчитают нужным сделать - так и сделают. Я просто играют здесь в хоккей. И 
вообще прямо сейчас нет причин злиться из-за этого заявления Чернышенко, 
ведь никаких решений не принято", - сказал Стоа журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128240996.html 

Похожие сообщения (1): 

• Newstes.ru, Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Чех Радил заявил, что готов к любому сценарию и примет любое решение 
КХЛ по ОИ-2018 (Р-Спорт, Москва, 4 ноября 2017) 
Чешский форвард московского "Спартака" Лукаш Радил заявил, что готов к 
любому развитию событий и любому решению Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) по вопросу участия игроков КХЛ в Олимпиаде 2018 года. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко в субботу заявил, что КХЛ готова принять 
соответствующие меры в случае санкций Международного олимпийского 
комитета по отношению к России и недопуска российских хоккеистов на ОИ-
2018. Радил на следующей неделе сыграет за сборную Чехии на первом этапе 
Евротура. 
"Да, я уже знаю о том, что сказал Чернышенко, уже прочитал. Интересная 
ситуация, даже не знаю, что должен сейчас сказать на этот счет. Для меня 
самое главное, что я играю за "Спартак", вообще же готов к любому сценарию, 
приму любое решение. Посмотрим, как все разрешится", - сказал Радил 
журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128240529.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Первенство водокачки. Во что может превратится олимпийский хоккей без 
КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 4 ноября 2017) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко официально подтвердил то, о чем "СЭ" 
сообщал в ночь с четверга на пятницу. Лига может не отпустить игроков других 
сборных на ОИ в случае отстранения России. Рене Фазель: "Лишить Россию 
флага на Олимпиаде - это кошмар" 
Веселье продолжается. НХЛ и так нанесла олимпийскому хоккейному турниру 
огромный урон, отказавшись отпускать своих игроков в Пхенчхан. А теперь и 
КХЛ может последовать ее примеру. Пока - только может. В том случае, если 
сборной России не позволят выступать под собственным флагом. Что означает, 
что играть она там не будет. А заменять ее кем-то ИИХФ не намерена. О чем 
пару дней назад в интервью "СЭ" сказал Рене Фазель. 
Это ультиматум. Сомнительно, впрочем, что он возымеет какой-либо эффект. 
МОК - такая структура, которой все нипочем. И даже то, что хоккейный турнир 
превратиться в первенство водокачки, ее не смутит. А именно первенством 
водокачки его и можно будет назвать в имеющихся на сегодняшний день 
обстоятельствах. Никак иначе. 
Канада процентов на 80 состояла бы из кахаэловцев, Швеция, Финляндия и 
Чехия - примерно на две трети, сборная США - процентов на 40, Словакия - на 
треть, словенцы не досчитаются четырех лидеров, на которых команда и 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128240996.html
http://newstes.ru/2017/11/04/forvard-spartaka-stoa-prichin-zlitsya-na-khl-iz-za-slov-chernyshenko-pryamo-seychas-net.html
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https://www.sports.ru/hockey/1057168556.html


 

 

держалась бы. И на что там смотреть, кроме Дамьена Бруннера, если он успеет 
восстановиться и набрать форму, и Расмуса Далина ? Так и быть, ради Линуса 
Класена, Адама Годетта и Дилана Сикуры можно глянуть хайлайты. И что-то 
урывками посмотреть - тех же корейцев. Оценить перспективы доселе не 
виданного. Или немцев со швейцарцами - благо их демарш КХЛ никак не 
затронет. А также студенческую сборную США. Вот уж вариант для повторения 
"Чуда на льду" спустя 38 лет. Но только потому, что мне в принципе интересно. 
Я и матчи чемпионатов Швеции и Швейцарии иногда смотрю. Для себя. 
А так - турнир и без того даже до чемпионата мира по уровню не дотянул бы 
при всем желании. Туда-то каждый год под сотню энхаэловцев приезжает. Был 
бы расширенный Евротур с высокими ставками. А будет - в лучшем случае 
Еврочеллендж. 
Смущает одно. Если вдруг соответствующее решение все-таки будет принято, 
иностранцы могут потянуться на выход. Формально - расторгнуть контракты не 
так-то просто. Заявление надо подавать за 15 месяцев до расторжения. Но 
ИИХФ вольна дисквалифицировать всю КХЛ. И тогда начнется хаос с 
прыганьем с места на место, потому что всем легионерам будет наплевать на 
трансферные карты. Более того, это и на участии в чемпионате мира может 
сказаться. Как сборной России, так и отдельных игроков. 
Понятно, что Фазель глубоко лоялен и к КХЛ, и к ФХР, но на него могут 
надавить. Он ведь член исполкома МОК. И вряд ли ему удастся отвертеться. 
Когда мы разговаривали с ним, он был буквально ошарашен, когда я озвучил 
такой сценарий. 
Чернышенко понять не трудно. Но страшно представить, во что превратится 
чемпионат КХЛ без легионеров. И опять же - его ведь искромсали ради одной-
единственной цели. Сколько всего было сделано, что, правда, изначально 
выглядело сомнительно, именно под Олимпиаду. А тут такое. 
Нам остается только ждать и надеяться, что МОК будет благоразумным. Что не 
станет прибегать к коллективной ответственности за индивидуальные 
правонарушения. Потому что это глубоко неправильно с любой точки зрения. В 
конце концов, хоккейный турнир - вишенка на торте зимней Олимпиады. Она и 
так уже выглядит помятой. А еще и рискует покрыться плесенью.  
В Сочи Канада выиграла золотые медали, привезя сильнейший состав. Игроки 
из НХЛ точно не приедут в Пхенчхан. Стоит ли ждать хоккеистов из КХЛ?  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/pervenstvo-
vodokachki-vo-chto-mozhet-prevratitsya-olimpiyskiy-hokkey-bez-khl-1331027/ 

Похожие сообщения (1): 

• Sport.mail.ru, Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

Возможно, КХЛ стоит включить в свои планы на будущее клуб из 
Ташкента - Тимченко (Р-Спорт, Москва, 4 ноября 2017) 
Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), вероятно, стоит включить в свои планы 
на будущее клуб из Ташкента, заявил агентству "Р-Спорт" председатель совета 
директоров КХЛ Геннадий Тимченко. 
11 октября агентство "Р-Спорт" сообщило, что хоккейный клуб из Ташкента 
может появиться в КХЛ в течение двух ближайших сезонов. 12 октября 
директор ташкентского "Бинокора" Абдумаджид Насиров заявил "Р-Спорт", что 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/pervenstvo-vodokachki-vo-chto-mozhet-prevratitsya-olimpiyskiy-hokkey-bez-khl-1331027/
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https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/31543999/


 

 

поставлена задача, чтобы "в сезоне-2018/19 в КХЛ появилась команда из 
Ташкента". 
"Могу сказать, что это не просто слухи, в Ташкенте строят стадион. Учитывая, 
что раньше в Узбекистане была команда, может, и есть смысл нам в свои 
планы на будущее включить команду из Ташкента. Почему нет? Ведь КХЛ - это 
международная лига. Года два-три им еще нужно, чтобы достроить объект, 
создать команду, и тогда можно уже будет об этом поговорить", - сказал 
Тимченко.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128199483.html 

Похожие сообщения (5): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 4 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: судейство 

 

Рылов - о своем удалении в ОТ: "рыбки" не было, не знаю, с чего судьи 
это взяли (Чемпионат.com, Москва, 4 ноября 2017) 
Защитник московского "Динамо" Яков Рылов прокомментировал поражение в 
матче со "Спартаком" (1:2 Б) и свое удаление за симуляцию в овертайме, когда 
его сбил Александр Хохлачев. Оба игрока получили по две минуты. 
"Нам сейчас надо гол забить. Какую-нибудь шайбу закопать, а дальше, может 
быть, пойдет. Пока с реализацией у нас все плохо, и из-за этого у нас 
получаются такие невзрачные игры, потому что забить не можем. На 
протяжении многих игр не можем забить в большинстве. Мы работаем над 
этим, но пока что реализовать численное преимущество у нас не получается. 
Что случилось в моменте с Хохлачевым? Вы спросите у судей, что там было. 
Те, кто сидел на лавке, сказали, что это были чистые две минуты. Никаких 
"рыбок" не было. Я не знаю, с чего судьи это взяли, но не мое дело это 
комментировать", - передает слова Рылова корреспондент "Чемпионата" 
Владислав Уткин. 

https://www.championat.com/hockey/news-2945729-rylov--o-svojom-udalenii-v-ot-
rybki-ne-bylo-ne-znaju-s-chego-sudi-eto-vzjali.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Без Ковальчука и Дацюка СКА вновь упустил очки (Спорт экспресс (sport-
express.ru), Москва, 4 ноября 2017) 
Веселый матч с "Торпедо" закончился победой армейцев в серии буллитов (5:4 
Б).  
ОРЛОВИЧ-ШИПАЧЕВ  
В пятницу нападающий "СКА-Невы" Денис Орлович-Грудков отметил 22-й день 
рождения, а в субботу получил царский подарок - дебют в основном составе. 
Микротравма Ильи Ковальчука оказалась немного более серьезной, чем 
ожидалось, и лидер армейцев был вынужден наблюдать за ходом игры с 
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"Торпедо" из вип-ложи. Освободившееся место и занял Орлович-Грудков. 
Шутники переделали двойную фамилию в Орлович-Шипачев. Не понятно, ждут 
ли бывшего форварда "Вегаса" в петербургском клубе, но на трибунах 
большинство двумя руками за возвращение центрфорварда. Особенно на фоне 
отсутствия Дацюка и Ковальчука.  
ФОКУС ГУСЕВА  
Нижегородцы начали так, что впору было звонить Шипачеву уже на второй 
минуте игры. Дугин бросил из-под защитника, и Шестеркин среагировать не 
успел. Впрочем, СКА ответил очень быстро - Войнов классной передачей 
бросил Карпова в прорыв по флангу, Лисутин отбил, но Коскиранта эффективно 
"доел" отскок.  
Первое же удаление у гостей обернулось вторым голом. В отсутствие 
Ковальчука Знарок решил проблему розыгрыша лишнего чисто математически - 
первая пятерка превратилась в первую бригаду большинства - и никаких 
четвертых нападающих. Ход сработал максимально быстро. Пока все, включая 
Лисутина, ждали от Гусева передачи под бросок Херсли или Плотникову, а 
хитрющий нападающий сам отправил ее в ближний угол. Разъяренный Скудра 
моментально заменил вратаря.  
ВОЙНОВ: ГОЛЫ ВМЕСТО ПЛЮСОВ  
В первом периоде с Вячеславом Войновым случилась интересная история - 
именно он начал атаку, которая завершилась голом Коскиранты, но свой 
заслуженный плюс не получил - пока партнеры возили шайбу в чужой зоне, 
защитник уже успел смениться.  
Забавно, что и своим первым голом Войнов не улучшил показатель полезности, 
ведь дело было в большинстве. Хотя бросок от синей линии прямо в "девятку" 
получился шикарнейшим.  
Так СКА во второй раз за игру вышел вперед - в середине второго периода 
армейцы ухитрились проспать подключение Сергиенко, и защитник "Торпедо" 
показал, что умеет бросать с дальних дистанций не хуже Войнова и Херсли.  
А Войнову ради плюса пришлось забивать и в равных составах. Галимов за 
броском не успел и сравнялся с Лисутиным по количеству пропущенных шайб.  
СКУДРЕ НА СМЕХ  
В концовке игры армейцы несколько раз опасно убегали к воротам гостей, 
причем самым активным оказался дебютант Орлович-Грудков. На его счету 
было сразу два прорыва, но в обоих случаях молодой форвард постеснялся 
бросать. Гусев с Барабановым не стеснялись, но и их выход два в одного ничем 
опасным не закончился.  
От такой щедрости торпедовцы воспряли духом и устроили веселую концовку. 
Сначала Паршин со второй попытки пробил Шестеркина, а потом Дугин 
продублировал свой успех и сравнял счет.  
В овертайме соперники изрядно попугали друг друга, но так и не забили, а 
самым эпичным моментом серии буллитов стал промах Галузина. Форвард 
упустил шайбу, не доехав до ворот, и заставил смеяться даже Скудру. За 
первые десять попыток команды забили по разу, причем у хозяев отличился 
Зубарев. А решающий буллит реализовал Гусев.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/bez-kovalchuka-i-dacyuka-ska-vnov-
upustil-ochki-1331076/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 
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ХК СКА с трудом набирает состав в последних матчах КХЛ - Зубарев (Р-
Спорт, Москва, 4 ноября 2017) 
Защитник петербургского СКА Андрей Зубарев заявил, что армейцы с трудом 
набирают состав на матчи КХЛ. 
СКА в субботу дома переиграл нижегородское "Торпедо" по буллитам со счетом 
5:4. В предыдущем матче армейцы уступили московскому "Спартаку", впервые 
в сезоне не набрав очков. Матч с "Торпедо" пропустил нападающий Илья 
Ковальчук, не принимал участия в последних встречах форвард Павел Дацюк. 
В числе травмированных также защитники Антон Белов, Артем Зуб и Роман 
Рукавишников. 
"Последние игры у нас проходят в тяжелой обстановке. Многих ребят не 
хватает, состав с трудом набирается. Вы видели, что играли все, кто жив. В 
первую очередь не хватает лидеров. Последние матчи проводим несобранно, 
переигрываем отрезки, много командных минусов. Знаем, в чем проблема, 
просто необходимо желание и время все исправить", - сказал Зубарев 
журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128245623.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Хоккеисты СКА должны играть в матчах КХЛ до конца все 60 минут - 
Знарок (Р-Спорт, Москва, 4 ноября 2017) 
Главный тренер петербургского СКА Олег Знарок заявил, что его команда 
должна играть в полную силу все 60 минут в каждом матче в Континентальной 
хоккейной лиге (КХЛ). 
СКА в субботу дома переиграл нижегородское "Торпедо" по буллитам со счетом 
5:4 в матче КХЛ. По ходу встреч армейцы вели со счетом 4:2, но проиграли 
третий период и вынуждены были провести овертайм, а затем затяжную серию 
буллитов. 
"Мы сыграли намного лучше, чем со "Спартаком". К сожалению, одно очко 
отдали. Были индивидуальные ошибки, над которыми надо работать: матч 
длится 60 минут, надо играть до конца", - сказал Знарок журналистам. 
Он также отметил, что почти все игроки СКА разъедутся по сборным. 
Следующий матч армейцы проведут 14 ноября во Владивостоке с 
"Адмиралом". "Времени на отдых нет: почти вся команда уезжает в первую и 
олимпийскую сборные", - сказал Знарок.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128241682.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Андрей Зубарев: "У СКА на лед выходят все живые" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 4 ноября 2017) 
Защитник СКА Андрей Зубарев после матча регулярного чемпионата КХЛ 
против "Торпедо" (5:4 Б) отметил, что команда регулярно отрабатывает 
буллиты после тренировок. Хоккеист подчеркнул, что надеялся получить вызов 
в сборную России на Кубок "Карьяла". Без Ковальчука и Дацюка СКА вновь 
упустил очки 
- Начнем с вашего чудесного буллита...  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128245623.html
http://allhockey.ru/news/show/306233-Zubarev_SKA_s_trudom_nabiraet_sostav_v_poslednih_matchah
https://rsport.ria.ru/hockey/20171104/1128241682.html
https://www.sports.ru/hockey/1057169470.html


 

 

- Чудесный или не чудесный... Мы после тренировок занимаемся буллитами. 
Ради удовольствия, но что-то получается. Видимо, поэтому тренерский штаб и 
дал право исполнить. 
- То есть это был отработанный прием?  
- Что-то отработанное есть. Показал вратарю пару движений, но он все равно 
остался на линии. Пришлось действовать по-другому - бросать в открытый угол. 
Может по игре спросите? Что все про буллиты... 
- Почему победа далась так тяжело?  
- У нас последние игры проходят в тяжелой обстановке. Многих ребят не 
хватает. Выходят все живые, не хватает лидеров. Играем несобранно, 
переигрываем смены. Много внутрикомандных минусов. Мы знаем в чем 
проблемы. Просто нужно желание и время что-то исправить. 
- С "физикой" все в порядке?  
- Все нормально. 
- Кто пытается брать на себя функции лидеров в отсутствие Ковальчука и 
Дацюка ?  
- Все понемножку. Это самый правильный момент. 
- Почему дали "Торпедо" сравнять в концовке?  
- Просто соперники сыграли в свой хоккей. У них есть заготовки - например, 
Паршин идет в середину, бросает. Любой гол - это ошибка, но ничего 
страшного. Главное в итоге выиграли. По буллитам, значит по буллитам. 
- Ожидали, что позовут на Кубок "Карьяла"?  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-zubarev-u-ska-na-led-vyhodyat-
vse-zhivye-1331078/ 

К заголовкам сообщений 

Ковальчук вернется в строй после паузы на Евротур (Sportbox.ru, Москва, 
4 ноября 2017) 
Тренер СКА Владимир Федосов накануне матча регулярного чемпионата КХЛ с 
"Торпедо" в интервью корреспонденту "Матч ТВ" Елене Михеевой сказал, что 
игры с этим соперником всегда напряженные, а также отметил, что проблемы с 
составом носят исключительно временный характер. 
- Какие выводы сделали из поражения от "Спартака"?  
- Выводы, конечно, сделали, но я вам не буду рассказывать, какие именно, - 
сказал Федосов. - Выводы делаются после каждого матча, даже выигранного, 
потому что ошибки есть всегда. 
- Вопрос, который сейчас интересует болельщиков больше всего: что с 
Ковальчуком?  
- Илюха не играет. У него небольшое повреждение верхней части тела, но 
ничего страшного там нет. 
- К следующему матчу в КХЛ его уже можно будет ждать?  
- У нас сейчас перерыв. Отдохнем, проведем небольшие сборы. Он уже будет 
готов. 
- Все считали, что у СКА "длинная скамейка", а сейчас молодой новичок в 
составе. Не тревожна ли текущая ситуация?  
- Посмотрим. Ну как "длинная скамейка", у нас просто молодежь уехала в свою 
сборную, поэтому небольшие проблемы с составом испытываем, а так-то их 
нет. 
- На что делаете акцент при подготовке к "Торпедо" - не самому простому 
сопернику для СКА?  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-zubarev-u-ska-na-led-vyhodyat-vse-zhivye-1331078/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-zubarev-u-ska-na-led-vyhodyat-vse-zhivye-1331078/


 

 

- Понимаете, против СКА все играют с двойной энергией. Мы настраиваемся на 
каждый матч, будь то "Торпедо", "Спартак" или ЦСКА... Все выходят и против 
нас, лидеров, бьются. Легко говорить, что нам все дается просто. Поверьте, 
матчи всегда тяжелые - каждый из них. 
- Прошлый матч выиграли по буллитам. Какой прогноз на будущую встречу?  
- Против "Торпедо" СКА всегда играет очень трудно - и в прошлые годы матчи 
были напряженными. Очень быстрая команда, рабочая. Все бьются, отдаются 
хоккею. Еще раз повторюсь: простых соперников не бывает.  

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI796118_Kovalchuk_ve
rnetsa_v_stroj_posle_pauzy_na_Jevrotur 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Wi-fi.ru, Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Бывший тренер ХК "Металлург" Воробьев поблагодарил клуб за 
совместную работу (ТАСС, Москва, 4 ноября 2017) 
Бывший главный тренер "Металлурга" Илья Воробьев выразил благодарность 
магнитогорскому хоккейному клубу и городу за совместную работу. Об этом он 
сообщил ТАСС. 
"Хотел поблагодарить город и клуб, в котором я работал больше пяти лет. 
Увожу из Магнитогорска два чемпионских перстня и серебряную медаль. Что 
касается причин ухода, то для меня нет смысла говорить о том, что было, я 
желаю успеха "Металлургу". Думаю, что клуб усилится сейчас Крисом Ли и 
Алексеем Береглазовым (оба хоккеиста покинули команду в межсезонье - прим. 
ТАСС) - двумя высококлассными защитниками, которые должны помочь 
выровнять ситуацию", - сказал Воробьев. 
"Металлург" объявил об отставке Воробьева в четверг после домашнего 
поражения в чемпионате Континентальной хоккейной лиги от "Лады" со счетом 
1:3. Магнитогорцы потерпели пять поражений в последних шести матчах и 
занимают седьмое место в Восточной конференции с 42 очками, одержав в 28 
матчах 14 побед. Воробьев работал в "Металлурге" с 2012 года: сначала в 
качестве помощника главного тренера, а в октябре 2015 года сменив во главе 
команды Майка Кинэна. Специалист стал обладателем Кубка Гагарина в 2014 и 
2016 году, а также финалистом плей-офф 2017 года. 
В качестве тренера сборной России Воробьев отправится с олимпийской 
командой на Кубок Германии, который пройдет с 10 по 12 ноября. "О планах на 
будущее говорить пока рано. Все мои силы на данный момент направлены на 
сборную", - отметил он.  

http://tass.ru/sport/4703198 

Похожие сообщения (5): 

• Советский спорт, Москва, 4 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 4 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Виктор Козлов: "Как команда восприняла отставку Воробьева? Жизнь 
продолжается" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 4 ноября 2017) 

https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI796118_Kovalchuk_vernetsa_v_stroj_posle_pauzy_na_Jevrotur
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI796118_Kovalchuk_vernetsa_v_stroj_posle_pauzy_na_Jevrotur
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI796118_Kovalchuk_vernetsa_v_stroj_posle_pauzy_na_Jevrotur
http://wi-fi.ru/desktop/news/12/1911869
http://tass.ru/sport/4703198
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008692-ilja-vorobiev-bereglazov-i-li-pomogut-magnitke-vyrovnjat-situaciju
http://allhockey.ru/news/show/306195-Il_ya_Vorob_ev_hochu_poblagodarit_Metallurg_gde_ya_rabotal_bol_she_pyati_let
https://www.sports.ru/hockey/1057157902.html
https://by.tribuna.com/hockey/1057158219.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/203953/


 

 

Исполняющий обязанности главного тренера магнитогорского "Металлурга" 
Виктор Козлов после победы своей команды над "Автомобилистом" 3:2 (ОТ) 
остался доволен результатом и похвалил своих хоккеистов за проявленный 
характер. 
- Хочу поблагодарить ребят за предельную самоотдачу, - сказал Козлов. - Все 
пластались в обороне, ложились под шайбу. Самоотверженно сыграли в 
меньшинстве. Хорошая командная победа. 
- Как команда восприняла отставку Воробьева?  
- Это всегда неприятно, когда кто-то уходит из команды. Но это жизнь и она 
продолжается. 
- Как долго вы будете работать с приставкой и.о. И был ли разговор с 
руководством по этому вопросу?  
- Руководство решит, разговора пока не было. 
- Когда к команде присоединится Крис Ли?  
- После паузы на Евротурнира.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/viktor-kozlov-kak-komanda-vosprinyala-
otstavku-vorobeva-zhizn-prodolzhaetsya-1330994/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Александр Пашков: "К перерыву на Евротур жду одну-две отставки" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 4 ноября 2017) 
Об увольнении из "Магнитки" Ильи Воробьева - для Russia-Hockey.ru - 
олимпийский чемпион, знаменитый советский голкипер и тренер  
ЭТА ОСЕНЬ ПОКАЗАЛА ИСТИННУЮ РОЛЬ ЗАРИПОВА  
- Вы всегда поддерживали династию Воробьевых - и тут ее младшего 
представителя неожиданно уволили...  
- Не считаю решение руководства "Металлурга" правильным. Всем известно, 
что несколько сезонов эта команда строилась, по сути, на одном звене, которое 
прошедшим летом было распущено. Уход того же Даниса Зарипова просто 
обрушил "Магнитку" - и осенью все в этом убедились, поняв истинную роль 
Зарипова и на льду, и в раздевалке.  
Считаю, что в такой ситуации ответственность за неудачные выступления 
"Металлурга" должна быть коллективной. Но пока крайним сделали главного 
тренера, к чему, впрочем, российский хоккей нас уже приучил.  
- Но ведь понятна и логика руководства "Магнитки". У клуба, наверное, 
сильнейшая на Востоке вратарская бригада Кошечкин - Самсонов, четвертая-
пятая линия обороны, вторая-третья атака. А на выходе - лишь седьмое место 
в конференции и отрицательная разница заброшенных и пропущенных шайб.  
- С этими оценками готов согласиться - они справедливы. Но проблема в том, 
что "Металлург" все последние сезоны боролся за первое место, брал Кубки. И, 
на мой взгляд, оказался не готов сделать шаг назад и сражаться за третьи-
четвертые места. На самом деле, в спорте такой шаг в психологическом плане 
очень сложен.  
Определенный эмоциональный провал был - в том числе и у Воробьева, 
который из нынешнего состава действительно не выжал максимума. Видимо, 
этот провал и привел главного тренера к отставке.  
В ОЧЕРЕДИ ЗА ВОРОБЬЕВЫМ - ДВА-ТРИ ТРЕНЕРА  
- "Магнитка" в этом сезоне поднимется?  
- Однозначного ответа у меня нет. Посмотрим.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/viktor-kozlov-kak-komanda-vosprinyala-otstavku-vorobeva-zhizn-prodolzhaetsya-1330994/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/viktor-kozlov-kak-komanda-vosprinyala-otstavku-vorobeva-zhizn-prodolzhaetsya-1330994/
http://allhockey.ru/news/show/306209-Kozlov_kak_komanda_vosprinyala_otstavku_Vorob_eva_Zhizn_prodolzhaetsya


 

 

- Тогда кто следующий в очереди за Ильей Воробьевым?  
- Перерыв на Евротур - удобное время для перемен на тренерской скамейке. 
Не будем далеко ходить - и остановимся на московском регионе. Посмотрите, 
какой кризис в "Витязе" и как неуверенно выступает московское "Динамо" - в 
том числе в родных стенах, что ветеранов клуба очень сильно огорчает. При 
этом лично я считаю, что отставка Владимира Воробьева, если и состоится, то 
будет проведена скорее для отвода глаз. Ведь у нынешних проблем бело-
голубых есть и глубинные причины.  
Кстати, заметил, что, несмотря на серию неудач, в СМИ "Динамо" практически 
не критикуют, а о "Витязе" вообще забыли. Для клубов и для того же Воробьева 
это очень позитивный момент, все-таки журналисты обычно оказывают 
дополнительное давление.  
- Кому еще грозит отставка?  
- Есть еще два-три тренера, позиции которых не сильны. Называть их фамилии 
не хочу - чтобы, как говорится, не накаркать. Но, боюсь, что в ближайшие дни 
одной-двух отставок нам не избежать.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/pashkov_k_pererivu_zhdu_odnu_dve_otstavki/ 

Похожие сообщения (4): 

• Чемпионат.com, Москва, 4 ноября 2017 

• Советский спорт, Москва, 4 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 4 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Окулов: хочется, чтобы в Новосибирске построили новую арену 
(Чемпионат.com, Москва, 4 ноября 2017) 
Нападающий ЦСКА Константин Окулов рассказал о своем первом приезде в 
Новосибирск после перехода из "Сибири" в московский клуб.  
"В Новосибирске против "Сибири" играть потяжелее, чем в Москве. Больно уж 
хорошо здесь болеют. Перед игрой было волнение, но постарался его 
перебороть. На самом деле, в Новосибирске приятно играть вне зависимости 
от того, гость ты или хозяин. Любая команда приезжает и получает кучу эмоций. 
В Новосибирске всегда бурно празднуют дни рождения. Так было и на 50 лет. 
Собирается полная арена, приезжают главы области и города. Все 
объединяются. Главное, хотелось бы, чтобы все-таки построили новую арену и 
хоккея в Новосибирске стало еще больше", - сказал Окулов в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Дмитрием Ерыкаловым. 

https://www.championat.com/hockey/news-2945213-okulov-hochetsja-chtoby-v-
novosibirske-postroili-novuju-arenu.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Шалунов: разговоры о том, что мы не выкладывались за "Сибирь", бред! 
(Чемпионат.com, Москва, 4 ноября 2017) 
Форвард ЦСКА Максим Шалунов ответил на мнение болельщиков "Сибири", 
которые считают, что они с Сергеем Шумаковым не выкладывались во второй 
половине сезона, потому что знали о своем переходе в московский клуб.  

http://russia-hockey.ru/articles/persons/pashkov_k_pererivu_zhdu_odnu_dve_otstavki/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/pashkov_k_pererivu_zhdu_odnu_dve_otstavki/
https://www.championat.com/hockey/news-2945197-pashkov-vo-vremja-pereryva-zhdu-otstavok-trenerov-problemy-u-vitjazja-i-dinamo.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008655-aleksandr-pashkov-vo-vremja-pereryva-zhdu-trenerskih-otstavok-v-khl
https://www.sport.ru/hockey/Pashkov_Vo_vremya_pereryva_jdu_otstavok_trenerov_problemy_u_Vityazya_i_Dinamo/article378166/
http://allhockey.ru/news/show/306183-Pashkov_bojus_v_blizhajshie_dni_odnoj_dvuh_otstavok_v_KHL_ne_izbezhat
https://www.championat.com/hockey/news-2945213-okulov-hochetsja-chtoby-v-novosibirske-postroili-novuju-arenu.html
https://www.championat.com/hockey/news-2945213-okulov-hochetsja-chtoby-v-novosibirske-postroili-novuju-arenu.html
http://allhockey.ru/news/show/306179-Okulov_v_Novosibirske_priyatno_igrat_ljubaya_komanda_poluchaet_kuchu_emocijch


 

 

"Я могу смело сказать, что Новосибирск - это моя вторая родина. За три года 
накопилось много эмоций и воспоминаний. Это насквозь хоккейный город. Есть 
диссонанс с другими городами. Теперь мы это прочувствовали, выйдя в форме 
ЦСКА. По поводу мнения некоторых болельщиков я скажу правду... Может, это 
будет грубо звучать, но такие разговоры - бред! Как хоккеист полсезона может 
не играть? Не было ничего подобного, даже оправдываться не за что", - сказал 
Шалунов в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Дмитрием Ерыкаловым. 

https://www.championat.com/hockey/news-2945203-shalunov-razgovory-o-tom-chto-
my-ne-vykladyvalis-za-sibir--bred.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sport.ру, Москва, 4 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 4 ноября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Ла Лига (laliga-spain.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Это фиаско. Три главные причины поражения "Салавата" в Хабаровске 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 4 ноября 2017) 
"Салават Юлаев" в гостях уступил "Амуру" и потерпел третье поражение в 
последних четырех матчах. Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" 
рассказывает о главных причинах поражения уфимской команды. 
ОТСУТСТВИЕ РЕАЛИЗАЦИИ БОЛЬШИНСТВА 
37 минут штрафа получил "Амур" в матче против "Салавата Юлаева". Уфимцы 
не стали пользоваться гостеприимством хабаровчан и разбазарили все свои 
попытки. Такая беззубая игра в большинстве последний раз была у "Салавата" 
весной, когда команду тренировал Игорь Захаркин. Пока у Вестерлунда и 
компании получается не лучше. Как мы писали раньше, первой спецбригаде 
большинства нужно больше времени, чтобы сыграться. Но, кажется, схема игры 
в неравных составах для Ильи Зубова в этом матче умерла окончательно. 
Давайте просто возьмем любой розыгрыш лишнего в исполнении "Салавата". 
Любой, потому что каждое большинство играется однотипно. На синей линии 
находится Филип Ларсен, порой он даже не думая набрасывает на ворота в 
надежде на рикошет или отскок. Пару раз можно попытаться забросить с 
помощью таких действий, но Ларсен набрасывает на ворота постоянно. В 
левом кругу вбрасывания катается Линус Умарк. И это одна из главных 
проблем схемы большинства. Швед должен отдавать диагональные передачи 
на Антона Бурдасова. Но за весь матч у Умарка прошел только один такой пас. 
Сходу по воротам нападающий тоже не может бросить. Шведу не позволяет 
сделать это хват клюшки. Он леворукий и бросать сильно и точно сходу с этого 
круга вбрасывания не может.  
Вяло в большинстве смотрится и Бурдасов. Он как будто не знает, что надо 
делать. Весь его креатив - кистевой бросок с правого фланга, который летит в 
голкипера. Пока форварду простительна такая игра в большинстве. Он провел 
в составе уфимцев только три матча, и требовать взаимопонимания сразу 
нельзя.  
"Салават Юлаев" находится на 14-м месте по игре в большинстве. Изменить 
ситуацию можно и нужно. Но для этого Вестерлунду и Томи Ламсе, который 
отвечает за реализацию численного преимущества, надо переворошить первые 
две спецбригады. Время на это у них есть. Если после паузы на Евротур ничего 
не изменится, тогда уже можно будет говорить о том, что игра "Салавата" в 
большинстве ведет команду в пропасть.  

https://www.championat.com/hockey/news-2945203-shalunov-razgovory-o-tom-chto-my-ne-vykladyvalis-za-sibir--bred.html
https://www.championat.com/hockey/news-2945203-shalunov-razgovory-o-tom-chto-my-ne-vykladyvalis-za-sibir--bred.html
https://www.sport.ru/hockey/Shalunov_Razgovory_o_tom_chto_my_ne_vykladyvalis_za_Sibir_bred/article378163/
http://www.hockey-world.net/khl/183295-maksim-shalunov-mogu-smelo-skazat-chto-novosibirsk-eto-moya-vtoraya-rodina
https://rip-news.ru/sport/nas-davnym-davno-razlubili-sibirskoe-trio-o-matche-sibir-cska.html
http://laliga-spain.ru/prognozy/94106-nas-davnym-davno-razlyubili-sibirskoe-trio-o-matche-sibir-cska.html


 

 

ПРОБЛЕМЫ С ДИСЦИПЛИНОЙ  
Удивительно, но у "Салавата" по-прежнему проблемы с дисциплиной. Перед 
началом сезона все были уверены, что с этим компонентом у юлаевцев все 
будет в порядке. 18 минут штрафа для команды, которая должна бороться за 
Кубок Гагарина и быть грандом востока, это очень много. При том, что 
практически удаления можно избежать. В игре с "Амуром" не было фолов 
последней надежды. Кто-то где-то не добежал или просто решил срубить 
соперника. Дисциплина у "Салавата" в выездной серии рушится, и что будет 
дальше - непонятно.  
Посмотрите на удаление Артема Федорова, которое привело к первой 
заброшенной шайбе "Амура". Если посмотреть видео несколько раз, то видно, 
что Федоров специально не убирает клюшку и делает характерное движение 
руками. Зачем он это сделал, вообще непонятно. В итоге из-за этих действий 
нападающего "Салават" пропускает первую шайбу.  
Или давайте возьмем удаление Максима Осипова, которое привело ко второй 
пропущенной шайбе. Сначала защитник "Салавата" проиграл борьбу 
Александру Горшкову, затем начал цеплять его клюшкой. Но в этой ситуации 
можно было попытаться выбить шайбу, оттеснить соперника корпусом. 
Удаление в этой ситуации вообще непонятно. Четыре игрока "Салавата" 
находятся в своей зоне, против них играет Горшков. Никакой угрозы для Бена 
Скривенса нет. Но Осипов цепляет соперника клюшкой и помогает забросить 
"Амуру" победную шайбу в матче.  
По игре в меньшинстве юлаевцы занимают 22 (!) место в КХЛ. Хуже них 
обороняются только пять команд. И получается, что у "Салавата" нет ни 
дисциплины, ни игры в меньшинстве. С такими показателями практически 
невозможно победить.  
КЛАСС ЗАЩИТНИКОВ  
Почти все говорят, что у "Салавата" собран состав, который может бороться за 
Кубок Гагарина. Но это высказывания относятся к нападающим и голкиперам. С 
защитниками у уфимцев беда, причем серьезная. Кроме Филипа Ларсена, 
который не может забить 17 матчей подряд, вспомните еще одного игрока 
обороны топ-уровня. Трудно, да? А таких в "Салавате" больше и нет. Много 
надежд возлагалось на Захара Арзамасцева, но за 29 матчей он забросил всего 
лишь одну шайбу и отдал пять результативных передач. Для такого защитника, 
как Арзамасцев, это очень мало.  
Берем статистику Александра Логинова - 27 матчей, 7 (3+4) очков. Это 
защитник первой пары, человек, который на льду проводит в среднем почти 20 
минут. В матче с "Амуром" Логинов удалился и похоронил свою команду. Его 
передача в концовке матча на клюшку соперника перечеркнула все надежды 
команды на спасение. 
Логинов, как и другие игроки обороны, проваливает сезон. С атакующими 
защитниками у "Салавата" проблемы, домоседов, которые надежно играют в 
обороне, тоже нет. Из-за этого "Салават" так плохо выглядит в меньшинстве, 
мало забивает в последних матчах. Во второй спецбригаде большинства нет 
наигранной пары защитников, потому что никто не может показать 
качественный хоккей. Только два игрока обороны сумели забросить во время 
реализации численного преимущества. У "Амура", например, в большинстве 
забили три защитника. Тоже не так много, но сравните класс команд и сделайте 
выводы.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/203946/ 

К заголовкам сообщений 
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Под острым Доусом. Лучший хоккеист КХЛ прямо сейчас (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 4 ноября 2017) 
НОМЕР ОДИН  
Представить летом, что лучшим игроком первых двух месяцев юбилейного 
сезона КХЛ окажется казахстанский канадец Найджел Доус, было решительно 
невозможно. Безусловно, он давно является одной из главных звезд лиги. 
Например, по заброшенным шайбам в регулярных чемпионатах за всю историю 
он идет на третьем месте, уступая только Сергею Мозякину и Данису Зарипову, 
и в свои 32 года по-прежнему находится на пике своих возможностей.  
Можно не согласиться с мнением, что Доус на данный момент - номер один. 
Ковальчук, Гусев, Дацюк и Мозякин тоже играют очень здорово. Но ни один из 
них не попадал в условия, в которых летом оказался снайпер "Барыса". Его 
привычные партнеры покинули Астану. Брэндон Боченски вообще завязал с 
хоккеем, а центрфорвард Дастин Бойд перебрался в Москву, где в "Динамо" 
совсем не блещет. Одна из лучших за время существования КХЛ троек 
распалась.  
Однако на результативности самого Доуса это никак не сказалось. В настоящий 
момент он идет по фантастическому графику больше гола в среднем за игру: 
28, включая 7 победных, причем 16 из них заброшены в равных составах! Если 
бы не проблемы со здоровьем, из-за которых пришлось пропустить несколько 
игр, то показатели нападающего могли быть еще круче. Казавшийся 
невероятным рекорд Мозякина по голам (48) за один регулярный чемпионат, 
установленный в прошлом сезоне, вполне может пасть под напором Доуса. 
Процент реализации бросков у него вырос до 23,3 процента. Это впечатляет. 
Раньше в лучший свой сезон - два года назад - канадец бросал с точностью в 
19,9 процента.  
3 шайбы за 46 секунд - и матч в кармане. Канадцы из "Барыса" вырвали победу 
на флажке 
НАДЕЖДА НА ЛЕГИОНЕРОВ  
Наверное, кто-то назовет фамилии других игроков, ярко начавших сезон. Но ни 
один из них не тянет на звание лучшего игрока по состоянию "прямо сейчас". 
Попытаемся объяснить почему. В "Барысе" все держится на канадской пятерке, 
где главной силой является именно Доус. У главного тренера Евгения 
Корешкова нет возможности варьировать сочетаниями, убирая своих лидеров 
под более слабые тройки других команд, или просто давать им передышку. 
"Барыс" затеял масштабную перестройку и пытается ввести в состав команды 
как можно больше доморощенных игроков. Они занимают места в третьем-
четвертом звеньях и к решению больших задач не готовы. На данный момент 
точно. И, скорее всего, в будущем от них тоже не стоит ждать сумасшедшего 
прорыва. Вся надежда на легионеров.  
Игровое время Доуса на данный момент - максимальное за все годы, 
проведенные им в КХЛ. В среднем он находится на льду по 21,17 минуты! 
Лучшим результатом ранее были 18,45 минуты в прошлом сезоне. Корешков 
использует свои основные силы на полную катушку. В будущем такая бешеная 
нагрузка, ложащаяся на плечи лидеров, может сказаться на команде не лучшим 
образом. Зато здесь и сейчас этот подход работает исправно. Увеличение 
игрового времени, несомненно, сказалось на результативности Доуса.  
Однако не всегда здесь можно провести линейную зависимость, ведь далеко не 
каждый хоккеист даже самого высокого класса способен без проблем в 32 года 
играть и забивать еще больше. В конце концов, тебе еще чаще достается в 
каждом эпизоде. Доус в этом плане не является исключением. Воткнуться в 



 

 

него при первом подходящим случае считает своим долгом каждый второй 
хоккеист из других команд.  
ПОЧЕМУ НЕ ПОЛУЧИЛОСЬ В НХЛ  
Другой важный момент, позволивший Доусу подняться на заоблачный уровень, 
стала идеальная сыгранность с новыми партнерами. Если раньше в тройке с 
Бойдом и Боченски первый больше отрабатывал за товарищей, а второй 
больше возился с шайбой, то сейчас функции в ударном звене "Барыса" 
больше напоминают классическую схему. Центральный нападающий Линден 
Вей работает на своих крайних и ведет игру, а более прямолинейный Мэттью 
Фраттин обеспечивает силовое присутствие в углах и на чужом пятачке. 
Канадцам всегда проще найти общий язык, поскольку они выросли в одной 
игровой и языковых средах.  
Недооценивать достижение Доуса было бы преступлением. Конечно, его успехи 
далеко не случайны. По уровню своего таланта он заслуживал того, чтобы 
играть в НХЛ, причем на ведущих ролях. Доус в 2005 году стал чемпионом мира 
среди молодежи в составе сборной Канады, считающейся лучшей командой в 
истории в этой возрастной группе. Достаточно назвать фамилии Кросби, 
Гецлафа, Картера, Перри, Бержерона, Уэбера, Сибрука, Фанефа. На фоне 
будущих звезд он был равным. В НХЛ у Доуса было пара неплохих сезонов в 
"Рейнджерс" и "Калгари", однако по-настоящему в него никто не верил.  
Для игрока с такими габаритами нужно обладать фантастическим катанием и 
скоростью, чтобы получить шанс выходить в ведущих тройках. Этих качеств 
ему не доставало. Все-таки даже высочайшего уровня индивидуального 
мастерства, не подкрепленного габаритами, умением выигрывать единборства 
у мощных защитников и хорошей мобильностью, может не хватить, чтобы стать 
своим в лучшей лиге мира.  
Но в КХЛ, где в Доуса поверили, он прогрессировал и постепенно вырос в 
звезду. Наверняка его талант не помешал бы сборной Канаде на Олимпиаде. 
Однако Доус сменил хоккейное гражданство, сыграв за Казахстан, и, ко 
всеобщему сожалению, в Корее мы его не увидим. Зато КХЛ остается в плюсе. 
На кого ходить, как не на Доуса?  
ДОУС СНОВА ОТРЫВАЕТСЯ ОТ МОЗЯКИНА  
В матче против "Слована" (5:2) Найджел Доус оформил девятый хет-трик в 
карьере (и второй в текущем чемпионате) и увеличил отрыв от Сергея 
Мозякина, на счету которого семь матчей с двумя и более голами. Еще 
однажды Доус отличился тремя шайбами в игре плей-офф.  
"Барыс" по-прежнему занимает первое место по оформленным игроками хет-
трикам - 26, у магнитогорцев - 23, у питерских армейцев - 22.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pod-ostrym-dousom-luchshiy-
hokkeist-khl-pryamo-seychas-1330274/ 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.kz, Караганда, 4 ноября 2017 

• Vesti.kz, Алматы, 4 ноября 2017 

• Ivest.kz, Степногорск, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Два топ-клуба КХЛ рассматривают кандидатуру Андрея Разина 
(Чемпионат.com, Москва, 4 ноября 2017) 
Как стало известно "Чемпионату", в ближайшее время к работе может 
вернуться Андрей Разин. Бывший главный тренер екатеринбургского 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pod-ostrym-dousom-luchshiy-hokkeist-khl-pryamo-seychas-1330274/
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https://www.sports.kz/news/pod-ostryim-dousom-luchshiy-hokkeist-khl-pryamo-seychas
http://vesti.kz/khl/242781/
http://news.ivest.kz/132327737-po-urovnyu-talanta-zasluzhival-igrat-v-nhl-ili-pochemu-dous-luchshiy-hokkeist-khl-pryamo-seychas


 

 

"Автомобилиста" и ханты-мансийской "Югры" входит в сферу интересов двух 
топ-клубов Континентальной хоккейной лиги.  
Ранее 44-летний специалист, помимо КХЛ, также работал в клубах Высшей 
хоккейной лиги "Кристалл" и "Ижсталь". 

https://www.championat.com/hockey/news-2945291-dva-top-kluba-khl-
rassmatrivajut-kandidaturu-andreja-razina.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sport.ру, Москва, 4 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

ХК "Локомотив" поставил Квартальнову задачу привлекать к основе 
воспитанников клуба (ТАСС, Москва, 4 ноября 2017) 
Хоккейный клуб "Локомотив" поставил перед главным тренером Дмитрием 
Квартальновым задачу, чтобы в основном составе команды обязательно 
присутствовали воспитанники школы клуба. Об этом ТАСС рассказал 
президент "Локомотива" Юрий Яковлев. 
"Локомотив" объявил о назначении Квартальнова 4 октября. На этом посту 
специалист сменил Алексея Кудашова. 
"Такая задача, безусловно, была поставлена. Появление собственных 
воспитанников в основной команде клуба - один из ключевых принципов нашей 
стратегии. Задача по планомерному и широкому привлечению молодых ребят 
ставится перед всеми тренерами "Локомотива", - сказал Яковлев. 
Глава клуба добавил, что не исключена возможность усиления состава за счет 
точечных приобретений. "Но еще раз подчеркну, что один из основных 
принципов нашего клуба при формировании состава - это опора на 
собственных воспитанников. Часть из них уже дебютировала в лиге в текущем 
чемпионате, в дальнейшем будем привлекать и других своих воспитанников. 
Именно за счет этих ребят и будем поддерживать глубину состава", - 
подчеркнул он. 
Ранее Квартальнов был главным тренером ЦСКА, который при нем трижды 
подряд выиграл регулярный чемпионат Континентальной хоккейной лиги (2015-
2017), в 2015 году стал чемпионом России, в 2016 году выходил в финал Кубка 
Гагарина. Специалисты отмечали, что при Квартальнове ЦСКА на льду 
действовал больше в силовой манере. 
"Стиль команды складывается из многих факторов. И, если рассматривать 
каждую составляющую отдельно, то Дмитрий Вячеславович проделал в ЦСКА, 
на мой взгляд, хорошую работу. Команда под его руководством трижды 
выигрывала регулярный чемпионат - это, безусловно, достижение. Так что я не 
вижу ничего плохого в том, что лучшие черты этого стиля будут и в нашей 
команде", - отметил Яковлев. 
Формирование тренерского штаба пока завершено 
В тренерский штаб клуба недавно вошел в качестве тренера по физподготовке 
Олег Горбенко, ранее работавший в "Куньлуне", рассказал Яковлев. "На этом 
формирование штаба пока завершено", - добавил он. 
Помимо Квартальнова и Горбенко, в тренерский штаб клуба входят Игорь 
Горбенко и тренер по работе с вратарями Сергей Наумов.  

http://tass.ru/sport/4702971 

Похожие сообщения (6): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 
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• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• NewsRU.biz, Москва, 4 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Яковлев: назначение Квартальнова тренером было тяжелым решением 
для ХК "Локомотив" (ТАСС, Москва, 4 ноября 2017) 
Клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Локомотив" принял тяжелое 
решение, сменив Алексея Кудашова на Дмитрия Квартальнова на посту 
главного тренера команды.  
Клуб объявил о назначении Квартальнова 4 октября. До отставки Кудашова 
"Локомотив" проиграл пять матчей подряд. 
"Такие тяжелые решения, как изменения в тренерском штабе, а уж тем более 
смена главного тренера, в одно мгновенье не принимаются. В определенный 
момент наша команда замедлила свое развитие, профессиональный прогресс, 
- сказал Яковлев. - Это сразу же негативно сказалось на спортивном 
результате. Совокупность факторов и привела к изменениям". 
Кудашов возглавлял "Локомотив" с 2015 года, при нем ярославский клуб в 
сезоне-2016/17 дошел до полуфинала Кубка Гагарина. 
"Алексей приходил в наш клуб, можно сказать, начинающим тренером. Здесь 
он, пожалуй, впервые столкнулся с серьезными вызовами и требованиями. 
Считаю, что совместно мы отработали два хороших сезона, и клуб 
действительно благодарен Кудашову за проделанную качественную работу. 
Убежден, что Алексей Николаевич продолжит развиваться как тренер, и его 
ждет очень хорошее будущее в нашем хоккее", - отметил Яковлев. 
Президент клуба не исключил, что Кудашов в будущем может вернуться в 
"Локомотив". "В практике нашего клуба, за то время что я им руковожу, уже 
было несколько подобных ситуаций, когда мы сначала расставались с 
тренерами, а затем сотрудничали вновь", - отметил он.  

http://tass.ru/sport/4702937 

Похожие сообщения (8): 

• NewsRbk.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Советский спорт, Москва, 4 ноября 2017 

• 8news.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Факи судьям от Кинэна, грусть Знарка, прокол Квартальнова, дебют 
Козлова... (Советский спорт, Москва, 5 ноября 2017) 
Все главные события чемпионата КХЛ - в ежедневном обзоре "Советского 
спорта". 
ЗАЯВЛЕНИЕ ДНЯ 
 "В СКА ОСТАНЕТСЯ ВСЕГО ОДИН ЧЕЛОВЕК"  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/lokomotiv-postavil-kvartalnovu-zadachu-privlekat-k-osnove-vospitannikov-1330829/
http://newsru.biz/sport/lokomotiv-postavil-kvartalnovu-zadachu-privlekat-k-osnove-molodezh/
http://newsrbk.ru/news/5046484-hk-lokomotiv-postavil-kvartalnovu-zadachu-privlekat-k-osnove-vospitannikov-kluba.html
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_54230/
http://vigornews.ru/sport/353691_HK_Lokomotiv_postavil_Kvartalnovu_zadachu_privlekat_k_osnove_vospitannikov_kluba.html
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https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008662-jurij-jakovlev-naznachenie-kvartalnogo-stalo-tjazhelym-resheniem-dlja-lokomotiva
https://8news.ru/news/hockey/2017-11-04-prezident_lokomotiva_zamena_kudashova_na_kvartalnova_byla_tyazhlym_resheniyem?from=sport-category
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI796107_Jurij_Jakovlev_V_opredelennyj_moment_Lokomotiv_zamedlil_svoje_razvitije
https://www.mngz.ru/russia-world-sensation/3502767-yakovlev-naznachenie-kvartalnova-trenerom-bylo-tyazhelym-resheniem-dlya-hk-lokomotiv.html


 

 

В поединке с "Торпедо" СКА едва не потерпел второе поражение кряду. Однако 
на буллитах армейцев спас точный бросок Никиты Гусева, который отличился и 
в игровое время, реализовав большинство. Также дубль на счету защитника 
Вячеслава Войнова. 
А после матча главный тренер СКА Олег Знарок заявил, что вся его команда в 
перерыве разъезжается в различные сборные. 
- Времени на отдых совсем нет, практически вся команда уезжает в сборные, - 
заявил Знарок. - В расположении клуба стается всего один человек. Здесь 
работать будет не с кем. Ситуация с травмированными сложная, до этого 
планы были по подготовке, но... Как есть, так есть. 
СКАНДАЛ ДНЯ 
 ФАКИНГИ ОТ КИНЭНА  
Главный тренер "Куньлуня" Майк Кинэн, не согласный с удалением игрока 
своей команде на исходе первого периода матча с ХК Сочи громко поспорил с 
главными арбитрами матча. 
Кинэн строчил по судьям факами, как из винтовки М16, и постоянно тыкал 
пальцем себе в глаз, намекая что следить за игрой надо именно глазами, а не 
чем-то еще. 
Судьи в ответ не рискнули выгнать тренера с лавки в Шанхае. Но наказали за 
его поведение всю команду, выписав еще две минуты штрафа за неспортивное 
поведение. В итоге ХК Сочи получил преимущество "5 на 3" и реализовал его. 
Гости в этом матче вели 3:0. Китайская команда счет сравняла, но в итоге 
победа досталась все же черноморцам - 4:3. 
- Я поставил команду в трудное положение, заставив ее играть "3 на 5", когда 
пытался объяснить судьям, что они не того игрока сажают на скамейку 
штрафников, - заявил после матча Кинэн. - Я извинился и извиняюсь еще раз за 
это перед командой. В итоге это сильно отразилось на игре. 
СЕРИЯ ДНЯ 
 КОРОТКОЕ СЧАСТЬЕ "СПАРТАКА"  
Красно-белые одолели московское "Динамо" по буллитам - 2:1. "Спартак" 
набирает очки уже в восьми поединках кряду, одержав в них семь побед. 
Причем, соперники повержены мощнейшие - СКА, "Авангард", дважды 
московское "Динамо"... 
Наградой за это для красно-белых стало долгожданное попадание в зону плей-
офф. Около двух часов они находились на восьмом месте в турнирной таблице. 
Но затем победу в Минске одержала "Северсталь" и "Спартак" вновь оказался 
за пределами лидирующей восьмерки. Так что успокаиваться "гладиаторам" 
рано! Пока они лишь девятые на Западе. 
- Обидно, что не дотерпели две минуты до конца третьего периода и 
пропустили гол, - вздохнул после трудной победы главный тренер красно-белых 
Вадим Епанчинцев. - Но динамовцы действовали в конце матча очень активно. 
Буллиты - продолжение поединка, и мы законно победили. Хотел бы 
поблагодарить ребят за самоотдачу. Порой они лицом под шайбу ложились. 
ДЕБЮТ ДНЯ 
 КОЗЛОВ НАЧИНАЕТ С ПОБЕДЫ  
В первом же матче после отставки Ильи Воробьева "Магнитка" одержала 
победу. Причем, уже не дома, а на выезде. И над весьма серьезным 
соперником - "Автомобилистом", 3:2 ОТ. 
После домашнего поражения от "Лады" дебют И.О. главного тренера Виктора 
Козлова можно смело считать удачным. 



 

 

Выделим гол в большинстве новобранца Дениса Кокарева, который в трех 
матчах за "Металлург" набрал уже 4 (2+2) очка выходя на лед в одной тройке с 
Сергеем Мозякиным и Яном Коваржем. 
Ну а опытный капитан уральцев набирает очки уже в четырех матчах кряду. 
- Хочу поблагодарить ребят за запредельную самоотдачу, самоотверженную 
игру в обороне, - сказал после матча Козлов. - За то, что все пластались, 
ловили шайбу на себя, меньшинство очень хорошо сегодня сыграло, хорошая 
командная победа. 
Ну а мы отметим, что у этой командной победы все же был один выдающийся 
герой - голкипер Василий Кошечкин, отразивший 46 бросков. Если бы не он, 
победу отпраздновал "Автомобилист", который владел инициативой на 
протяжении большей части матча. 
ФИАСКО ДНЯ 
 РИЖАНЕ ПУСТИЛИ "ЛОКОМОТИВ" ПОД ОТКОС  
Жесткий заголовок, но ведь иначе и не скажешь. Получить дома крупное и 
"сухое" поражение (0:4) от главного аутсайдера КХЛ это как?! 
Дмитрий Квартальнов впервые так крупно проиграл, заняв пост главного 
тренера "Локомотива". А у рижан отлично проявил себя лучший бомбардир 
команды Микс Индрашис - 3 (2+1) очка. "Динамо" одержала свою вторую 
победу в чемпионате в основное время. 
- Этот матч - большое разочарование, - признался Квартальнов после 
поражения. - Поблагодарил ребят, которые в третьем периоде не сдались, 
работали, хотели. Сегодня мой худший матч в Ярославле. Голом особо не 
пахло. 
СЮРПРИЗ ДНЯ 
 "АМУР" ГРОМИТ ЛИДЕРОВ ВОСТОКА  
Хабаровчане, которые казалось еще совсем недавно безнадежно отставали от 
зоны плей-офф, совершили перед первой паузой в чемпионате небольшое 
турнирное чудо - одержали три победы кряду. Причем во всех трех матчах 
были обыграны лидеры Востока - "Ак Барс", "Нефтехимик" и вот в субботу 
"Салават Юлаев" (3:1). Уфимцам "тигры" дважды забили в большинстве и один 
раз - в меньшинстве. 
- Это было соревнование на тему, как играть в неравных составах, - признал 
после поражения главный тренер "Салавата Юлаева" Эркка Вестерленд. - Мы 
проиграли это соревнование. 
Ну, что ж, дальневосточники, добро пожаловать в борьбу за место в плей-офф.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1008828-faki-sudjam-ot-kinena-grust-znarka-
prokol-kvartalnova-debjut-kozlova 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Пустят ли на Олимпиаду хоккейную сборную? (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 4 ноября 2017) 
Нескрытая угроза. Олимпийский турнир может превратиться в посмешище 
То, что у нас с олимпийскими играми могут возникнуть проблемы было известно 
давно, но мы как-то не реагировали на это. Только сейчас в КХЛ и ФХР стали 
понимать, что есть вероятность пропуска игр. Хоккеистов мужской команды, 
конечно, допустят (с женской проблемы), но могут не дать выступит под 
национальным флагом. И ясно было, что такой вариант не устроит наших, 
причем, не только хоккеистов, но кажется и всю страну. Уже существует 
вариант, что ни в какую Корею мы не поедем, игроков туда не отпустим, но 
двухмесячная пауза остается, и надо что-то делать. А что делать? Я знаю 
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несколько клубов, которые уже чуть ли не забронировали себе отели за 
границей, чтобы поехать туда на сборы. Кто-то правда до сих пор не решил, что 
им делать в январе, но и лига ничего не предпринимает. У НХЛ был запасной 
календарь на случай поездки в Корею (хоть они и не признаются), но у нас 
такого варианта не было и быть не могло, так как основной календарь делался 
с большими проблемами. Как мы будем выходить из этой ситуации? И самое 
главное получается то, что происходило с нашим хоккеем в последние три года 
окажется бессмысленным! Как мы будем жить с этим? И главное, что до 
декабря еще ничего не будет известно. МОК примет решение по России ближе 
к середине декабря, когда пройдет Кубок Первого канала. 
СЧАСТЛИВЫЙ НОВИЧОК  
 "Слован" опять удивил. Теперь они приглашают хоккеистов из чемпионата 
Румынии, надеясь исправить ситуацию. И ладно бы это был хоккеист 
национальной сборной. В конце концов, есть же Копитар, выступающий за не 
самую сильную национальную команду. Но они берут в клуб Петра 
Счастливого. Они вообще в курсе карьеры этого игрока? Он уехал в Румынию 
из-за того, что не смог стать ведущим игроком в Новокузнецке, а до этого он 
отбывал номер в рижском "Динамо", а до этого... Я могу долго перечислять. 
Помню, что по-настоящему крутым он был 10 лет назад в "Химике", семь лет 
назад его еще звали на этапы Евротура, но на этом все. И такого хоккеиста 
приглашают решать проблемы клуба КХЛ? Кажется, что "Слован" совсем не 
знает, как жить дальше. И стоит ли? 
ЕЩЕ ОДНА ПОТЕРЯ В "ЛАДЕ"  
 "Лада", победив в Магнитогорске и отправив в отставку главного тренера 
"Металлурга", потеряла ведущего игрока. Нет, Александр Лазушин выбыл 
раньше, но сохранялась надежда на то, что он сможет помочь. Теперь же ясно, 
что его не будет до начала декабря. Артис Аболс остался с Евгением 
Иванниковым и Антоном Красоткиным, причем, последний выглядит гораздо 
сильней своего конкурента, но на уровне КХЛ не может показывать стабильно 
сильный хоккей. Часто читаю какие-то материалы с критикой Аболса, правда, от 
тех экспертов, что давно (или никогда) не работали в клубах. Но это же очень 
смешно ругать тренера за плохой результат, если у него первое звено сыграло 
лишь один матч, а потом приходилось латать дыры. Я так и не понял, какой 
Аболс тренер в этом сезоне, так как у него вообще не было оптимального 
состава. Даже приближенного к оптимальному. 
Символическое вбрасывание перед юбилейным матчем сделали Полномочный 
представитель Президента Российской Федерации в Сибирском федеральном 
округе Сергей Иванович Меняйло, Временно исполняющий обязанности 
губернатора, председатель попечительского совета хоккейного клуба "Сибирь" 
Андрей Александрович Травников и Трехкратный олимпийский чемпион, 10-
кратный чемпион мира, лучший хоккеист XX века по версии Международной 
федерации хоккея, член Зала славы ИИХФ, президент федерации хоккея 
России Владислав Александрович Третьяк!  
СМЕНА ВЛАСТИ В "СИБИРИ"  
Отныне председателем попечительского совета "Сибири" становится 
исполняющий обязанности губернатора Новосибирской области. Это очень 
хорошая новость для клуба с точки зрения перспектив. То есть понятно, что 
завтра с утра они не станут сильными и мощными и будут бороться за 
российских звезд на равных. Но там многое и не надо. Например, вернуть бы 
спонсоров. Обеспечить бюджет на следующий сезон. Никто не говорит о 
бюджетном финансировании, но подтянуть спонсоров губернатор может. Как 
это делается в других регионах. Самый яркий пример, пожалуй, "Торпедо" при 



 

 

Валерии Шанцеве. Причем, понятно, что условный СКА догнать будет 
невозможно, да и не надо. Но если денег будет хотя бы столько, сколько в 
Нижнем Новгороде в последние годы, то команда точно будет среди 
претендентов на победу в конференции. Чем больше сильных клубов в лиге - 
тем лучше.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/pustyat-li-na-olimpiadu-hokkeynuyu-
sbornuyu-1330820/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

Нападающий Микс Индрашис переходит из рижского "Динамо" в 
"Куньлунь" (Чемпионат.com, Москва, 4 ноября 2017) 
Как стало известно "Чемпионату", нападающий Микс Индрашис переходит из 
рижского "Динамо" в китайский "Куньлунь Ред Стар". Форвард, помимо 
действующего контракта до конца нынешнего сезона, продлил соглашение еще 
на один год. 
27-летний хоккеист провел в нынешнем чемпионате 28 игр, записав на свой 
счет 15 (8+7) результативных баллов при показателе полезности "-6" и 16 
минутах штрафного времени, в среднем проводя на льду около 19 минут за 
встречу. 

https://www.championat.com/hockey/news-2945349-napadajuschij-miks-indrashis-
perehodit-iz-rizhskogo-dinamo-v-kunlun.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 4 ноября 2017 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Новиков: Шипачев решил не биться в закрытую дверь, собрал вещи и 
поехал (Чемпионат.com, Москва, 4 ноября 2017) 
Заслуженный тренер России Юрий Новиков поделился мнением о возвращении 
Вадима Шипачева в Россию. 
"Как говорят, есть хорошие и отрицательные примеры. Плохой опыт - это тоже 
опыт. Все-таки Шипачев - специфический игрок по своим физическим данным. 
Предполагать то, что ему будет легко в НХЛ, сложно. Хотя его и называли 
русским Кросби, я думаю, что это завышенная оценка. Это способный игрок, и я 
считаю, что он правильно поступил, что он захотел себя почувствовать на 
самом высоком уровне хоккея. Но, к сожалению, у него не получилось. Это не 
значит то, что он не способен играть на таком уровне. Здесь может быть 
стечение обстоятельств, удача, стиль команды. Разные могут быть причины. Но 
получилось то, что получилось. 
Сдался ли Шипачев? Может быть, это слово не совсем подходит. Возможно, он 
решил, что биться там в закрытую дверь смысла нет, а в России его ждут. 
Наверное, поэтому он собрал вещички и поехал. Не переоценен ли уровень 
КХЛ? Плотникова и Калинина, которых я знал по сборной, нельзя назвать 
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топовыми игроками. Это просто хорошие хоккеисты с силовым уклоном. 
Поэтому я бы не сказал, что они переоценены. Это трудолюбивые и хорошие 
хоккеисты, но не более того. Они могли бы закрепиться в НХЛ, но они не 
обладают талантом условного Радулова. То, что ребята хотят себя 
попробовать на этом уровне, делает им честь, потому что это высшая точка 
хоккея", - сказал Новиков в беседе с корреспондентом "Чемпионата" 
Владиславом Уткиным. 

https://www.championat.com/hockey/news-2945313-novikov-shipachjov-reshil-ne-
bitsja-v-zakrytuju-dver-sobral-veschi-i-poehal.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sport.ру, Москва, 4 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 4 ноября 2017 

• 8news.ru, Москва, 4 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Бадюков: история Шипачева - не пример для других, в НХЛ дают 
несколько шансов (Чемпионат.com, Москва, 4 ноября 2017) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина Алексей Бадюков считает, что история 
с возвращением нападающего Вадима Шипачева из НХЛ не должна отпугнуть 
других российских игроков от попыток заиграть за океаном. 
"Отпугнет ли история Шипачева других российских игроков от поездки в НХЛ? 
Нет, я так не думаю. Это личный пример и личная история для каждого. Я 
считаю, что Вадим поторопился, но, может быть, здесь сказались какие-то 
семейные неурядицы, незнание английского языка, нежелание перешагнуть 
через себя и войти в дискомфортное состояние. Вдобавок у Вадима появился 
шанс поехать на Олимпиаду и продемонстрировать, что он выше того, чтобы 
ехать в фарм-клуб. Может быть, он почувствовал к себе особенное отношение. 
Всей ситуации мы не знаем, но это не должно говорить другим игрокам о том, 
что вот, мол, НХЛ - это какая-то космическая лига, а в КХЛ можно набирать кучу 
очков, и за океаном нужно все заново доказывать. Так и есть, но нельзя 
говорить, что там уровень другой. Для каждого игрока ситуация индивидуальна. 
Думаю, что и сам Вадим из этой ситуации для себя что-то почерпнет, потому 
что у него теперь будет опыт. Мы можем взять пример Дадонова, у которого 
хорошие партнеры, и он сам попал к нормальному тренеру, который в него 
верит и не требует от него выполнения сверхзадач. Человек готов работать и 
принять те условия, с которыми он немножко знаком. А Вадим не захотел 
выводить себя и свою семью из зоны комфорта. 
На мой взгляд, если ты большой спортсмен и хочешь многого добиться в этой 
жизни, ты должен попытаться через себя перешагнуть. Лично мне было 
интересно посмотреть на то, чем закончится вся эта история. Мне кажется, 
Шипачеву можно было еще попытаться. В НХЛ всегда дают несколько шансов. 
Мало историй, когда игроку давали один шанс, он его не использовал, и ему 
говорили: "До свидания". Вадиму давали бы шансы, пока он окончательно не 
определился. С первым из них он справился, забросив шайбу. А дальше он 
посчитал, что ему нечего доказывать. На мой взгляд, Шипачев поторопился. 
Изначально специалисты видят, какого уровня каждый игрок. При всем 
уважении к Сереге Калинину, которого я очень хорошо знаю, и Плотникову 
было понятно, что они не игроки первого звена топовых команд в КХЛ, а в НХЛ 
тем более. Это игроки третьей-четвертой пятерки, и при удачном стечении 
обстоятельств они могли бы выйти на тот уровень. Но изначально они не ехали 
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на первую половину состава. В четвертом звене от них требовалась работа в 
меньшинстве, и им давали не более десяти минут игрового времени. Приехав 
обратно, они показывают тот же хоккей. А Шипачев - человек первого-второго 
звена. И специалисты говорили, что в НХЛ у него будет либо место в ведущих 
тройках, либо ничего. Так оно и вышло. Конкуренция среди центральных 
нападающих читалась. Вадим не захотел вгрызаться зубами в состав и любыми 
способами доказывать, что на этом уровне он готов делать все что угодно, 
лишь бы играть хотя бы в третьем-четвертом звене, не говоря уже о первом-
втором", - сказал Бадюков в беседе с корреспондентом "Чемпионата" 
Владислав Уткин. 

https://www.championat.com/hockey/news-2945431-badjukov-istorija-shipachjova---
ne-primer-dlja-drugih-v-nhl-dajut-neskolko-shansov.html 

Похожие сообщения (2): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 4 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

СМИ: контракт Шипачева с клубом НХЛ "Вегас" будет расторгнут 6 ноября 
(ТАСС, Москва, 4 ноября 2017) 
Контракт российского нападающего Вадима Шипачева с клубом Национальной 
хоккейной лиги (НХЛ) "Вегас" должен быть расторгнут в понедельник. Об этом 
на своей странице в Twitter сообщил журналист TSN Пьер Лебрюн. 
29 октября 30-летний Шипачев был отстранен "Вегасом" за отказ играть в 
фарм-клубе команды. Позднее СМИ сообщили, что контракт в "Вегасом" будет 
расторгнут, а игрок вернется в Россию. 
"Официального объявления еще не было, но НХЛ и профсоюз достигли 
соглашения о расторжении контракта Вадима Шипачева с "Вегасом", это 
должно случиться в понедельник", - написал Лебрюн. 
В прошлом сезоне Шипачев выступал за санкт- петербургский СКА и помог 
клубу завоевать Кубок Гагарина. На его счету 76 очков в 50 матчах регулярного 
чемпионата КХЛ и 19 очков в 17 играх плей-офф. Весной хоккеист подписал 
двухлетний контракт с новообразованным "Вегасом", став его вторым 
хоккеистом на тот момент. В составе "Вегаса" Шипачев провел три матча, 
забросил одну шайбу и заработал показатель полезности "+3", в среднем он 
проводил на льду 10 минут.  

http://tass.ru/sport/4703852 

Похожие сообщения (1): 

• ДВ-РОСС (trud-ost.ru), Владивосток, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Месть и жертвы. Шипачев встал в ряд с Дацюком и Ковальчуком (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 5 ноября 2017) 
"СЭ" рассказывает о новом повороте в трансферной саге российского 
форварда Вадима Шипачева  
 НХЛ и профсоюз игроков наконец-то договорились о том, как Вадим Шипачев 
сможет стать вырваться из "клетки" и подписать контракт в КХЛ. Речь идет о 
подписании бумаг о добровольном завершении карьеры. Такие же в свое время 
подписывали Илья Ковальчук и Павел Дацюк. Хоть где-то Вадим оказался в 
достойном ряду. "Знаю, как можно обыграть СКА". Главный тренер ЦСКА 
рассчитывает поквитаться в плей-офф 
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 "Вегас" давно мог выставить Шипачева на безусловный драфт отказов с целью 
дальнейшего расторжения контракта, как это нередко делается, но все 
упиралось в подписной бонус размером в 2 миллиона долларов. Вадим уже дал 
согласие его вернуть, однако же с драфта отказов его мог забрать любой клуб, 
выплатив "Голден Найтс" 125 долларов. При этом Вадиму не пришлось бы 
возвращать тот самый бонус. 
Обычно генеральные менеджеры, расторгая соглашения с игроками по 
взаимной договоренности, легко получают гарантии всех остальных клубов, что 
никто не тронет выставленного на драфт отказов хоккеиста. Но Джордж Макфи 
- не тот случай. У него за плечами драфт расширения, где ему много чего 
предлагали, лишь бы он не трогал тех или иных игроков, и будь ты хоть 
наидипломатичнейшим функционером, всем в любом случае не угодишь при 
всем желании. 
Перед началом сезона на драфт отказов выставляли уйму игроков - около 150. 
Почти никто почти никого не трогал, дабы не стать жертвой в дальнейшем. 
"Колорадо" забрал Патрика Немета у "Далласа", потому что им страшно нужен 
был хороший защитник, которым этот швед является, да и "Старз" в их 
дивизионе. А потом - внимание - "Вегас" утащил у "Бостона" Малькольма 
Суббана (больше никто никого не забирал). Вряд ли Дон Суини сильно 
переживал, но ему точно это не понравилось. 
Макфи не дергался с драфтами отказов, потому что состав собран с учетом 
всех правил, а еще потому, что легко стал бы жертвой. Первенство водокачки. 
Во что может превратиться олимпийский хоккей без КХЛ 
Если вы думаете, что Джордж просто так до сих пор не смог провернуть ни 
одной сделки, хотя и собирался обменять парочку защитников хотя бы для того, 
чтобы дать возможность играть Ши Теодору (о Шипачеве на определенном 
этапе там тоже задумывались), то глубоко заблуждаетесь. Все коллеги 
генменеджера "Вегаса" прекрасно знают ситуацию, и некоторые вполне могли 
попробовать насолить ему банально в отместку, понимая, что тратить деньги на 
Шипачева не придется, потому что он все равно возвращается в Россию. 
До сих пор не бывало такого, чтобы игрок получил подписной бонус и вдруг 
решил завершить карьеру в НХЛ. В уставе лиги на этот счет даже нет 
соответствующего пункта. Ковальчук в 2013-м не успел получить бонус (они 
выплачиваются в даты, прописанные в контракте, и чаще всего это дата 
заключения соглашения. Илья продлил контракт с "Нью-Джерси" 19 июля 2010 
года, а бумаги о завершении карьеры в НХЛ подписал 11 июля 2013-го), 
поэтому с него взятки были гладки. 
По данным нашего источника, в таких случаях все зависит от договоренностей. 
Согласие Шипачева выплатить бонус, исключая заработанные из него 86 тысяч, 
тут главенствует. Бонус почти целиком будет возвращен, а Вадим будет волен 
подписать контракт хоть со СКА, хоть с "Северсталью", хоть с рижским 
"Динамо". В течение календарного года Вадиму нельзя будет подписывать 
контракты в НХЛ (для "Вегаса" это почему-то важно), ну а вернуться в 
Национальную хоккейную лигу без разрешения "Голден Найтс" он не сможет до 
35 лет. С чем мы его и поздравляем.  

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/mest-i-zhertvy-shipachev-vstal-v-
ryad-s-dacyukom-i-kovalchukom-1331141/ 

К заголовкам сообщений 

Почему Свечников не играет в НХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 4 ноября 2017) 

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/mest-i-zhertvy-shipachev-vstal-v-ryad-s-dacyukom-i-kovalchukom-1331141/
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Перед началом сезона североамериканские эксперты в один голос пророчили 
российскому нападающему Евгению Свечникову место в составе "Детройта", но 
прошел уже месяц регулярного чемпионата, а выпускник школы "Ак Барса" не 
сыграл в НХЛ в этом сезоне ни одного матча. Спортивная редакция "БИЗНЕС 
Online" рассказывает о том, почему Свечникова маринуют в АХЛ и когда ждать 
его вызова в "Ред Уингз". 
ПРОПУСТИЛ ЧАСТЬ ПРЕДСЕЗОНКИ  
Евгений Свечников некстати получил травму незадолго до начала 
предсезонной подготовки и пропустил начало тренировочного лагеря - в 
условиях, когда каждая игра может оказаться последней и ты можешь 
потеряться в фарм-клубе, это очень опасно. Свечникова же хоть и оценивают 
высоко в "Детройте", но не видя его игры на предсезонке, сложно делать 
выводы. В итоге российский форвард в начале сезона был в списке 
травмированных, а после того, как его оттуда вывели, был отправлен в фарм-
клуб. На видео Свечников говорит, что счастлив вернуться в "Гранд Рэпидс", но 
он просто должен был это сказать - энтузиазма в его речи не наблюдается.  
Ссылка на видео: https://www.youtube.com/embed/1W40xo_7Uy0  
Впрочем, болельщики совсем не понимают логику руководства - "Ред Уингс" 
подписали контракт с 33-летним форвардом Дэвидом Бутом, который в 
прошлом сезоне совсем не блистал в "Авангарде" и ставят в нападение 
номинального защитника Люка Витковски. "Почему мы не видим Свеча? Зачем 
эти непонятные парни в составе?", - самое сдержанное мнение на форумах 
болельщиков команды.  
АТАНАСИУ ТАК И НЕ УЕХАЛ В КХЛ  
Агенты Андреаса Атанасиу бились до конца, с невиданным упорством 
вбрасывая в прессу слухи об интересе к игроку из КХЛ. В России на канадца 
греческого происхождения никто особо и не заглядывался - все понимали, что 
Атанасиу потребует солидный контракт, а уровень его игры по большому счету 
оставался загадкой. В итоге работа агентов дала результат: нападающий 
заключил с клубом однолетний контракт-"мостик", а генеральный менеджер Кен 
Холланд расстался с Райлли Шэйеном, немного освободив место под потолком 
зарплат.  
При чем здесь Свечников? Скорее всего, именно он занял бы место Атанасиу, 
если бы тот не остался в "Детройте". Конечно, у Евгения нет такой скорости, но 
из всех проспектов клуба у него наибольшие перспективы стать игроком основы 
на долгие годы, тем более контракт новичка будет действовать еще три года и 
наличие Свечникова в составе поможет клубу уложиться в потолок зарплат.  
"ДЕТРОЙТ" НЕ ТАК ПЛОХ, КАК ПРЕДПОЛАГАЛИ 
В прошлом сезоне "Детройт" впервые за 26 лет не попал в плей-офф и были 
все предпосылки к тому, что в этом сезоне все будет еще хуже. Состав 
команды практически не изменился, а главным приобретением стал защитник-
ветеран Тревор Дэйли, лучшие годы которого позади. В начале сезона не все 
так плохо, но это только на первый взгляд - две победы "красные крылья" 
одержали над "Аризоной", самым слабым клубом НХЛ, а "Оттаву" и "Флориду" 
обыграли только по буллитам. Но ждали то от команды совсем другого - как раз 
вроде того, что показывает "Аризона".  
Звездные времена "Русской пятерки", Никласа Лидстрема, Павла Дацюка, 
Хенрика Зеттерберга давно прошли и теперь в "Детройте" должны строить 
новую команду. Пока не очень доверяют молодежи, и не понятно, какими 
Холланд видит "Ред Уингс" в будущем. Звезд вроде Коннора Макдэвида или 
Остона Мэттьюса, которые способны в дальнейшем тащить команду, не 
заметно. Да, есть Дилан Ларкин, но с момента дебюта в НХЛ он практически не 



 

 

прогрессирует, оставаясь на одном уровне. Остается ждать, что клубу 
подфартит на драфт-лотерее - глядишь, и второй Свечников подтянется.  
ИГРА ЗА ФАРМ-КЛУБ  
"Хочется забивать много голов, но я хочу еще и быть лидером команды. 
Хочется делать тех, кто играет со мной рядом, лучше", - признается Свечников. 
Лидером у него быть получается - играет Евгений помногу, а недавно подрался, 
отлично заведя команду. Вот только с голами пока напряженка - лишь один в 
семи проведенных матчах. Да, в НХЛ смотрят не только на статистику - иногда 
результативные игроки годами сидят в фарм-клубе, потому что главная 
команда нуждается в игроках другого плана, но и парня, который совсем не 
забивает, вызывать никто не будет.  
"Чтобы быть действительно хорошим игроком на уровне НХЛ, он должен 
убедить всех, что он играет в нужном темпе, он должен следить за тем, чтобы 
держать свою клюшку на льду и не получать удалений", - говорил перед 
началом сезона главный тренер "Детройта" Джефф Блэшилл о Свечникове. 
Тренер наверняка мог бы найти россиянину место в четвертом звене, но он 
должен убедиться в том, что Свечников не подведет команду, ошибившись в 
обороне или привезя необязательное удаление - поэтому он пока и 
предпочитает ветерана Бута, защитника Витковски или выменянного из 
"Питтсбурга" Скотта Уилсона.  
КОГДА ЖДАТЬ СВЕЧНИКОВА В "ДЕТРОЙТЕ"? 
Пока Свечников не начнет регулярно забивать за "Гранд Рэпидс", ему вряд ли 
светит поездка в главную команду. Впрочем, уже к середине сезона "Детройт" 
наверняка потеряет реальные шансы попасть в плей-офф и молодежь получит 
шанс. Только вот если Евгений будет играть в четвертом звене и получать по 
шесть минут - это не шанс. С броском и техникой Свечникова он должен 
получить возможность играть в топ-6 и большинстве - тогда и можно будет 
оценить, на что способен игрок, права на которого принадлежат "Ак Барсу".  

http://sport.business-gazeta.ru/article/203926/ 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Сборная России из КХЛ без игроков ЦСКА и СКА. Как она будет 
выглядеть? (Sports.ru/tribuna, Москва, 4 ноября 2017) 
Пока Олег Валерьевич Знарок планирует состав на Олимпиаду, раздумывает о 
том, кого брать, кого не брать. Рассматривает молодых и опытных игроков. В 
КХЛ задумались о том, что бы не пускать игроков на Олимпиаду. Понятно, что 
это решение не будет по сути зависит целиком и полностью от КХЛ, а будет 
зависеть от решения МОК в декабре о допуске наших спортсменов в Корею. Но 
пока это решение не принято мы все еще едем на Олимпиаду. Но то, что 
разговоры уже пошли, заставляет поволноваться.  
Но лично меня эта новость заставила задуматься, а что было бы если бы наша 
элита захотела пропустить Олимпиаду и не пустить туда игроков ЦСКА и СКА, 
понятно, что если не пустят, то не пустят всех, но почему бы не представить 
сборную, без наших "любимых" миллиардеров. 
Вратарская линия:  
Гарипов( Ак Барс ) - Демченко( Трактор ) - Самсонов( Металлург ) 
Лично я не против такой бригады вратарей и на Олимпийских играх, где будут 
игроки СКА и ЦСКА. Да есть Шестеркин, который раз за разом доказывает, что 
он один из лучших вратарей лиги, но все же. Вот только останется вопрос, кто 

http://sport.business-gazeta.ru/article/203926/


 

 

будет первым номером, самым очевидным вариантом является Эмиль Гарипов, 
который сто процентный первый номер Ак Барса, и получает игровую практику 
больше всех. Но не стоит недооценивать Василия Демченко, который кажется 
уже вытеснил из состава Трактора основного голкипера сборной Чехии Павла 
Францоуза. И каждый матч доказывает, что он первый номер, но скорее всего в 
этой сборной он был бы вторым. Как-то слабее смотрится Илья Самсонов, все-
таки борьба между ним и Василием Кошечкиным за первый номер Магнитки 
ведется, да и практики у него меньше Гарипова и Демченко, хотя на мой взгляд 
Илья должен быть первым номером Магнитки. Это пожалуй единственная 
линия которая не особо много потеряет, если не приглашать вратарей из 
базовых клубов сборной. 
Запас:  
Кареев( Салават Юлаев ), Беспалов( Спартак ) 
В принципе здесь можно перечислить всех российских вратарей КХЛ, суть в 
том, что трое из основы будут сильнее любого. 
Защита:  
Трямкин( Автомобилист ) - Любушкин( Локомотив ) 
По идеи эта пара защитников может побороться и за основную сборную на 
Олимпиаду в Кореи, что уж говорить про сборную без ЦСКА и СКА. Трямкин 
вообще один из самых перспективных защитников лиги, да пусть он часто 
ошибается и привозит. Но он это компенсирует своими действиями в атаке. 
Любушкин же подстрахует когда надо Никиту, да и в принципе добавит 
уверенности. 
Медведев( Авангард ) - Мартынов( Авангард ) 
Тут бы я хотел посмотреть на Челябинскую связку из Омского Авангарда. 
Медведев и Мартынов пусть не оплот надежности в защите, но в атаке они 
хорошо могут команде, да и понимание друг друга у них на неплохом уровне. 
Рафиков( Локомотив ) - Токранов( Ак Барс ) 
Токранов вообще приглашен в сборную на первый этап Евротура. Этот сезон у 
Василия получается довольно неплохим, один вопрос, сможет ли он 
показывать такой же хоккей на мировом уровне. Рафиков же молодой, 
подающий надежды защитник, который уже сейчас может сыграть надежно и 
при этом помочь в атаке. Одна из самых сбалансированных пар защитников в 
составе. 
Василевский( Автомобилист ) - Марков( Ак Барс ) 
Вот тут у меня уже откровенно говоря начались проблемы с составление пар 
защитников. Действительно сильных защитников уровня сборной России в КХЛ 
сейчас не так много. Все в СКА и ЦСКА. Маркова я поставил в состав, ради 
большинства, да и просто как дядьку наставника, пусть Андрей уже и не так 
быстр, но хоккейный ум с возрастом хуже не становится. Василевский же 
просто попал сюда, как один из примерно равных защитников, которых я не 
особо вижу в сборной. 
Запас:  
Яруллин( Ак Барс ), Верещагин( Сибирь ), Коледов( Локомотив ), Пивцакин, 
Бирюков( оба Металлург ) 
В принципе любой из запаса может играть в этой сборной. ЦСКА и СКА 
действительно скупил по сути всех топовых защитников КХЛ, а остальные 
поехали пробовать себя за океаном. Поэтому все игроки примерно одного 
уровня, только Трямкин и Любушкин как-то выделяются из общей массы. 
Нападение:  
Мозякин( Металлург ) - Ткачев( Ак Барс ) - Бурдасов( Салават Юлаев ) 



 

 

Хоть я и считаю, что Мозякина в сборной России быть не должно, так как он 
очень плохо играет на международных соревнованиях, но все же в сборной без 
ЦСКА и СКА, он быть обязан. Ткачев же обязан быть в любой сборной России, 
любого состава, с учетом того, какие у нас проблемы с центрами последнее 
время. Бурдасов тоже может постараться попасть в первую сборную, но для 
этого ему нужно очень хорошо проявить себя в Салавте, у меня же в сборной 
он в первом звене. 
Ткачев( Адмирал ) - Хохлачев( Спартак ) - Кагарлицкий( Северсталь ) 
Ткачев из Адмирала по потенциалу пожалуй один из топовых форвардов КХЛ в 
будущем. И не поставить его в состав, я просто не имел право. Я считаю, что он 
и в основной сборной скоро будет играть. Хохлачев после перехода из СКА 
явно набрал форму и потихоньку начинает доказывать свой высокой уровень, а 
тем более, когда у нас есть серьезные проблемы с центрами, такой игрок 
просто необходим. Кагарлицкий же уже не первый сезон является лидером 
Северстали, но из-за возраста, вызова в сборную не дождется, но в отсутствии 
игроков СКА и ЦСКА, он в составе быть обязан. 
Ли( Амур ) - Малыхин( Ак Барс ) - Бывальцев( Амур ) 
Ли и Бывальцев это настоящие открытие сезона. Они те самые лидеры, 
которые нужны были Амуру, что бы всплыть со дна и начать бороться за плей-
офф, я не оставлю их без внимания. На мой взгляд именно связка этих 
форвардов может отлично раскрыться в сборной, но вот по отдельности на мой 
взгляд, они будут смотреться серо, так что или вместе, или никак. Ну и 
Малыхин сможет поддержать напор дальневосточников отличной игрой в 
центре, все-таки Федор, не обделен техникой и хоккейным умом. 
Глинкин( Ак Барс ) - Попов( Ак Барс ) - Голышев( Автомобилист ) 
Тут же я опять возьму за основу связку. Челябинскую связку из Ак Барса. 
Попова и Глинкина, два человека которые играют вместе очень давно, и 
понимание друг друга у них на космическом уровне. Да и в сборную их уже 
вызывали, на мой взгляд будет неплохо. Голышев же поддержит креативных 
ребят из Челябинска, своей скорость и техникой. 
Запас:  
Полунин, Красковский, Коршков, Картаев, Аверин( все Локомотив ), Основин, 
Санников( оба Сибирь ), Дергачев, Лещенко( оба Спартак ) и другие. 
По идеи молодежь Локомотива должна быть в составе, но пока в этом сезоне 
они очень далеки от своего привычного уровня и именно на данный момент их в 
сборной быть недолжно. Остальные же игроки могли спокойно попадать в 
состав, в третье-четвертое звено, но я больше сделал ставку на сыгранные 
пары хоккеистов. 
Тренер:  
Состав довольно молодой, а кто у нас умеет раскрывать молодые таланты и 
работать со средним составом. 
Андрей Назаров( Нефтехимик ) 
Почему не Билл, просто он уже был тренером сборной, да он один из 
сильнейших тренеров страны, но хочется посмотреть на новую кровь. Не 
Скабелка и не Квартальнов, потому что я не вижу как с хоккеем, который 
пропагандируют эти тренера, мы сможем играть. Остальные же на мой взгляд 
проявляют себя в этом сезоне хуже Андрея Викторовича. 
P.S. Это мой состав, и безусловно основывается на моих предпочтениях, да 
возможно кого-то забыл. Рад буду прочитать ваши мнение и ваши 
предположения, кого добавить и кого убрать.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tankogradec/1462441.html 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tankogradec/1462441.html


 

 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 4 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Всеволод Скотников: "Игра была нашей, мы показали характер" 
(Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 4 ноября 2017) 
Вратарь юниорской сборной Росии U17 Всеволод Скотников - о 
заключительном выставочном матче перед стартом Мирового Кубка вызова 
против сборной Канады в белом (3:2) и задаче команды на турнир: 
- Канадцы вчера перебросали нас, но мы и предполагали, что они будут играть 
в "бей-беги". Мне комфортно, когда много бросков, лучше постоянно быть в 
тонусе. 
Мы быстро вкатились, игра, как мне показалось, была нашей - оказывали 
силовое давление, показали характер. Было важно выиграть этот матч, чтобы 
появилась уверенность перед началом турнира. 
Общение с защитниками идет постоянно, мы разговариваем и во время игры, и 
в быту обсуждаем игровые моменты. Я себя комфортно чувствую, когда наша 
защита на льду.  
Я впервые в Канаде, но обстановка здесь, конечно, очень хоккейная. Форт-
Сент-Джон - маленький город, но люди живут хоккеем. Мы знаем, что Кубок 
вызова - непростой турнир, но и у нас сильная команда. Ребята все знают друг 
друга, те парни, которые впервые приезжают в сборную, вливаются в коллектив 
очень быстро. Мы же постоянно играем друг против друга. Против кого из 
сборной сложнее всего играть в чемпионате? Кого-то одного не стану выделять 
- все игроки сильные. Что касается вратарей, то Илью Горбунова и Вову 
Сартакова знаю уже давно, у нас хорошая рабочая обстановка на тренировках. 
Все личные задачи и статистика сейчас уходят на второй план. Задача у 
сборной одна - выиграть. 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14043 

К заголовкам сообщений 

http://allhockey.ru/forum/blog/Dysha77/c6op%D0%BDa%D1%8F_pocc%D0%B8%D0%B8_%D0%B8%D0%B7_%C4%B8x%D0%BB_6e%D0%B7_%D0%B8rpo%C4%B8o%D0%B2_%D1%86c%C4%B8a_%D0%B8_c%C4%B8a._b-23817_sid-6e16c4d784d9734e65a1da811fd6faad.html
http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14043
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